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CONHEÇA UM POUCO MAIS DE FLAVIO FARIA
FUNDADDOR DO  ERCC

Flavio Faria, nascido em 13 de dezembro de 1960
na cidade de Santos-SP, é o segundo de três filhos
do casal Fernando Faria e Sonia Paronetto Faria.

 Sua formação acadêmica iniciou-se na “Escolinha
da Tia Augusta” com aproximadamente cinco anos
de idade. Posteriormente, no “Parque Municipal
Martin Afonso”, onde ele e seus vizinhos, todos na
mesma faixa-etária não se adaptaram,
principalmente pelos lanches de qualidade
duvidosa aos quais eram obrigados a fazer.

 Aos sete anos, é matriculado no Colégio Marista
de Santos, onde permanece até o terceiro ano
colegial.
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Submete-se em 1979, ao processo seletivo para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR) da
Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta dentre
mais de dois mil candidatos.

 Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de dezembro
de 1980.

 Aprovado em 1979 no exame vestibular para o curso de
Engenharia Civil na Universidade de Taubaté-SP.

Percebe grande influência, no seu desempenho
escolar, dos estados emocionais advindos dos
processos de relacionamentos pessoais; a ponto de
convencê-lo a mudar de carreira. Estamos aí no
primeiro qüinqüênio dos anos 80 e o mesmo entra
no mercado mobiliário ( Bolsa de Valores) por
influência de seu primo e também do tio; obtendo
significativo sucesso. 

Em dado momento, diversificando seus ganhos,
entra para o comércio. Analisou cuidadosamente
qual ramo lhe proporcionaria o melhor retorno
financeiro, facilidade na gestão e ainda, estivesse
dentro da legalidade. Optou por adquirir uma Casa
de Café Expresso. Junto com um colega de infância e
também companheiro de Engenharia; adquiriram a
primeira casa, chamada “ Café Society”.
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Um ano após, adquiriram uma segunda Casa; foi onde
o mesmo percebeu que era solicitado sempre pelos
freqüentadores, pedindo-lhe conselhos, aos quais não
sabia como proceder... O questionamento sobre a
vida e o viver, advindo do espiritismo, budismo,
ocultismo e mesmo do racionalismo cristão,
colocavam-no a se questionar do porquê estar aqui!
Apenas para adquirir mercadorias e revendê-las com
lucro? Especular na Bolsa de Valores? Haveria de
achar algo mais útil, com maior retorno espiritual.

Foi quando começou a cogitar a possibilidade de fazer
Psicologia.

Fez curso pré-vestibular no regime intensivo, para
recordar conhecimentos escolares e treinar o convívio
harmônico com os futuros colegas de classe bem mais
jovens.
Passou no vestibular para Psicologia na Universidade
Católica de Santos e ao dar por si, terminava o
mesmo. 

É especialista em Terapia Regressiva Vivencial Peres,
pelo INTVP. Também especialista em Neurolingüística
pela UNAERP, é practittioner e Máster-Practittioner
em Programação Neurolingüística, pelo Instituto
Holon-SP. Membro da Sociedade Brasileira de
Psicologia Transpessoal. Especialista em Gestão
Integrada do Trânsito. Aluno do curso de pós-
graduação Lato-sensu em Neuropsicologia na Escola
Paulista de Medicina. 6



Exerce atualmente a função de Psicólogo Perito
Examinador de Trânsito, há mais de vinte anos;
credenciado em São Vicente-SP. Presta consultoria na
execução de laudos técnicos de Psicologia, em processos
de seleção, professor universitário nos cursos de pós-
graduação em Psicopedagogia Institucional e
Psicopedagogia Clínica, Gestão Escolar I e II. É também
psicólogo clínico, dentro da abordagem Transpessoal.

Casado com a Sra. Gilmara Berndt Faria, dois casais de
filhos, residindo em Guarujá-SP.

Atualmente está como dirigente do Grupo Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Cristão, em Santos-SP.
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CONHEÇA UM POUCO MAIS DE MÁRCIA MARIA
TEIXEIRA COFUNDADORA E MEDIUM DO ERCC

Eu, Márcia Maria Teixeira, nasci na cidade de Petrópolis-
RJ, onde me orgulho de sentir o ar e a brisa inigualável
onde a família imperial marcou presença. Lutei, estudei e
trabalhei em vários setores, como fábricas, escritórios,
fui comerciante, comerciária e até dei passos como atriz,
mas optei em me dedicar à mediunidade com o
reconhecimento do meu currículo espiritual.
Sempre com meu aprendizado voltado para a
espiritualidade, nascida de família tradicional na cidade
de Petrópolis, percorri todas as vertentes religiosas e
filosóficas, chegando hoje como cofundadora do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão (ERCC).
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Minha mediunidade sempre foi motivo de grandes
lutas, tanto moral como material, até que me descobri
como instrumento fidedigno ao Astral Superior. Sou
mãe de três filhos, tia e madrinha de dois sobrinhos
maravilhosos, tenho orgulho em ter me tornado o que
sou hoje, apesar dos tropeços.
Conheci, em muitas cidades do Brasil em que morei,
culturas que vieram se somar ao meu caminhar de
descobertas da espiritualidade. Entre indas e vindas, fui
aprimorando o trabalho mediúnico com renúncia,
dedicação e principalmente amor. Pois o trabalho
mediúnico é por si só um trabalho de amor ao próximo.

Minha educação espiritual se deu com mais facilidade
por reconhecer que em todas as vertentes existem
médiuns nas formas mais variadas, e que todas as
religiões levam diretamente, depois de várias
encarnações, ao entendimento que hoje passo para
aqueles que se interessam pelos trabalhos mediúnicos.
Muito me orgulho de, ao lado de Flávio Faria e
componentes do ERCC, ter fundado o pioneirismo e a
inovação da espiritualidade digital.
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CONHEÇA UM POUCO MAIS DE OTAVIO DE
SOUZA  COFUNDADOR E MEDIUM DO ERCC

Meu nome é Otavio de Souza, sou
Gestor de Recursos Humanos apartir da
adolescência comecei a aprofundar na,
espiritualidade,neste caminhoaprendo e
aplico os princípios Cristãos, através da
espiritualidade.
Atualmente faço parte do Espiritualismo
Racional Científico Cristão, onde
desenvolvi a mediunidade e atuo como
instrumento mediúnico.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 01/04/2024.
  
 Maria Thomazia, Maria Cottas, Maria de
Oliveira, Marluce Rodrigues, Joana Pereira,
Olga Brandão, está aqui a continuidade
destes espíritos superiores a trabalhar
veementemente para este grupo com muita
energia, com muito amor. Estes nomes como
muitos outros, respeitando a pleiade do
Astral Superior, têm muito a ver com esta
sintonia pelo desenvolvimento dos médiuns
que ora aqui se apresentam e outros que
virão, está escrito. 
  
 Estes nomes e estes personagens que vêm
dos seus mundos de Luz, com muito amor,
apresentam-se, não só no mundo Terra, pois
se elevaram aos seus mundo de Luz, mas
também as condições necessárias para
estarem aqui colaborando ativamente com a
presidente desta casa virtual.
  
 Aqui, amigos, estaremos sempre reunidos
porque estaremos sempre apoiando a todos
nas suas incurssões.
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 Os médiuns aqui presentes sabem que cada
nome aqui elencado, tem o seu propósito na
mediunidade, o seu desenvolvimento, a sua
envergadura superior para levar avante e
apoiar a cada um que necessitar dessa
segurança e mesmo aqueles que não são
médiuns, aos que por intuição e trabalhos
superiores nessas correntes terão o respaldo
dessas apoiadoras pois estarão ligadas a
outras pleiades do Astral Superior,
comunicando, acolhendo espíritos de Luz de
outras vertentes, acolhendo irmãos em
essência para que possam passar por essas
correntes e serem liberados das suas amarras
e assim irem para seus mundos de Luz.
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 Esses trabalhos serão mais profundos, com
mais ênfase à crosta terrestre, tempo e
espaço pois muitos desses irmãos
acrostrados em seu tempo e seu espaço,
refletem no presente momento as criaturas
menos avisadas sobre o que se deve e o que
não se deve fazer e estes, encrostrados
neste tempo e espaço que ainda acreditam
estar encarnados, movem as suas energias
maléficas e deletérias a serviço do mau e
isto é espalhado e refletido aos que, no
mundo Terra permanecem, portanto,
estaremos sempre no propósito de levar o
Bem a todos e aqui, com muita galhardia,
muita força e energia.
  
 Deixo o meu amor e vibração espiritual a
todos para que possamos seguir em frente
nessa luta tão benéfica a todos no mundo
Terra e principalmente com a Luz Superior
para que este grupo possa espargir a todo o
mundo Terra e a todo Universo as suas
vibrações superiores, Sonia Faria encerra.
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"Você é um ser único na imensidão do
Universo. Nunca existiu nem existirá alguém
iguazinho a você. O que você é ninguém pode
tirar ou mudar.
Reconheça-se como um ser incrível repleto de
amor e alegria. A fonte de tudo o que desejas
sempre esteve dentro de ti. Busque o teu valor
interno.
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 MENSAGEM DE CHICO XAVIER RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
01/04/2024.
  
 A limpeza terrena que aqui estão realizando
diariamente, está atendendo as nossas
intuições e estratégias para podermos limpar e
dimunuir o sofrimenmo, tanto dos
desencarnados como das criaturas
encarnadas. 
  
 Os seres ao desencarnarem, com essa
corrente que aqui formada, não ficam mais,
estes espíritos, depurando suas mazelas na
atmosfera fluídica do planeta Terra,
atrapalhando o viver de todos.
  
 Estes espíritos estão sendo guiados para
lugares específicos em mundos de luz,
controlados por nós.
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 Essas esttratégias estão dando certo,
assim veremos melhoria no planeta
com o apoio de todos, inclusive dos
médiuns com os seus apoidores, que
estão fazendo um excelente trabalho,
resgatando muitos; alguns há séculos
outros no dia.
  
 Esta estratégia está fazendo a
mudança do nosso sistema espiritual,
essas mudanças foram acatadas e
reenviadas através do nosso mestre. 
  
 Tivemos a oportunidade de aqui
estarmos trabalhando e vimos
resultados, por isso, afirmamos a
todos, cada vez que esse grupo realiza
esses trabalhos , os portais estão
sendo abertos e a escala evolutiva de
todos aumenta diariamente, conforme
as atitudes do dia a dia.

23



 Orientamos todos a tomarem cuidados
com os seus automóveis, os ataquee
estão sendo diários a estes. Visualizem
os seus automóveis envoltos numa bola
de luz, com uma blindagem que nada
irá acontecer. 
  
 Seres evoluídos incomodam aqueles
que gostam de praticar o mau, por isso
o cuidado deve ser duplicado e sempre
pensamento positivo pois com a
blindagem que todos devem criar com
os seus pensamentos, assim nada
acontecerá com ninguém e estes
trabalhos continuarão como vem
acontecendo, Chico Xavier que por
Sonia Faria encerra estes trabalhos.
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Acredite: o Universo está
trazendo tudo que é seu.
Deixe ir todos os
pensamentos que dizem
o contrário e seja grato
no aqui e agora.
Yara Alves
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 MENSAGEM DE PADRE CÍCERO ROMÃO
BATISTA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 02/04/2024.
  
  
 Meus irmãos, é com muita alegria que
participo desta reunião. Quero parabenizar a
nova presidente. Fico feliz em ver este
trabalho tão grandioso aumenta cada vez
mais, que vocês continuem assim, se
fortalecendo e alcançando muito da crosta
terrestre.
  
 Deixo aqui minha benção a todos vocês, que a
luz fluídica envolva a todos, fortalecendo cada
um, Padre Cícero Romão Batista.
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As vezes o Universo
quer ser notado!
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 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 02/04/2024.
  
  
 Descobriram a agulha no palheiro, meus
caros amigos, estou eu aqui, trazendo o meu
legado para que seja implantado, com
coragem, com força espiritual na Verdade
estabelecida pelo Espiritualismo Racional e
Científico Cristão.
  
 Essa Verdade na qual todos aqui estão
convictos, onde conseguiram compreender
que o caminho para a evolução no planeta
Terra é a evolução espiritual. Entendendo o
seu caminho, essa verdade trabalhada trará a
este mundo-escola uma evolução gigantesca.

 O desacreditar nessa Verdade que vêm das
profundezas do infinito do Universo Superior,
na qual muitas inteligências encarnaram aqui
e trouxerma todo este legado. Esta na hora,
meus amigos, da grande expansão,
vagarosamente intuída por aqueles que
confiaram em si mesmos, por aqueles que
confiaram no meu legado.
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 Quando disse que, em cada casa seria uma
casa racionalista é exatamente o que vem
acontecendo. Ouçam as intuições, estão sendo
absorvidas.
  
 Como sempre explicamos, as diretrizes seriam
dadas para que a continuaidade do trabalho
específico, do traballho que precisa ser
expandido.
  
 Não tenham nenhum medo, nenhum receio
pois preparamos adequadamente aqueles que
iam dirigir e vão dirigir os ensinamentos
desses trabalhos pois estão cumprindo aquilo
que foi organizado em mundos astrias,
proposto pela espiritualidade superior, estão
cumprindo.

Luis de Mattos
Jovem
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 Sabemos que esta Verdade precisa ser
implantada homeopaticamente mas
aqueles que agora, neste momento
dirigem e entendem, estão aptos a
propagar a semente da espiritualidade,
estejam firmes, confiantes a atentos às
intuições pois elas serão as diretrizes
daquilo que precisa ser colocado neste
mundo.
  
 Muitos dirão, estão loucos, dirão que não
entenderam nada, muitos dirão coisas que
não condizem com o entendimento de vós
que estão aqui neste momento. Meus
amigos, o entendimento de todos chegou
ao patamar de frequência que foi falada
largamente nessas reuniões portanto é
uma realidade na qual todos estão
inseridos e os nossos médiuns totalmente
preparados para esta expansão.
  
 Sabemos o quanto é difícil, sabemos a luta
que estão enfrentando mas essa luta será
a vitória amanhã dessa espiritualidade, Luiz
de Mattos que encerra esta reunião.
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O Universo conspira a favor, de quem não
conspira contra o Universo criando a dor, o
Universo é o próprio Criador, fonte de
eterno amor! - Maximiliano Ribeiro Martins
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 MENSAGEM E SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
02/04/2024.
  
  
 Os trabalhos aqui realizados diuturnamente
seguem uma regra e um contexto, regra esta,
disciplinar que, ao longo do seu
desenvolvimento e de todos que nêle se
encontram presentes, para que possam,
nessa disciplina evoluirem e entenderem que
no Universo tudo há que ser disciplinado,
não há ordem sem progresso e não há
harmonia sem amor, sem serenidade, sem
esclarecimento e sem vontade.
  
 Estamos todos trabalhando diuturnamente
juntos, firmes, absolutos no que estamos
conseguindo, desbravando situações,
momentos importantes para que o mundo
Terra possa evoluir um pouco mais. 
   O mundo escola Terra precisa de higienização

como esta e só pode ser higienizado através
de vibrações emanadas de espíritos com
vontade e com convicção de atrairem o Bem e
desta atração fazerem os trabalhos profícuos
através dos médiuns e nas incurssões
profundas da crosta terrestre.
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 Estamos descobrindo e trazendo os
irmãos que necessitam ser resgatados
urgentemente pois já passaram muito
tempo neste mundo Terra na letargia, na
ignorância, prejudicando o próximo com
seus fluidos deletérios, porque quando o
espírito é ignorante do seu próprio
conhecimento, não se esforçando para
fazer nada para melhorar suas
condições terrenas e não melhorando
também não se melhora
espiritualmente.
  
 Vindo no mundo para seguir uma
evolução do que ja foi delineado em seu
mundo astral e aqui se compromete mas
não fêz, está fadado a voltar quantas
vezes forem necessárias.
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 Aqui neste mundo é que resgatamos
estes espíritos ainda em
desconhecimento, sem estar claro de
que eles próprios, nos seus mundos de
luz, vieram com seus propósitos e não
cumpriram e se enfraqueceram perante
a labuta da sua vida.
  
 Aqui estamos sempre, com segurança,
orientando a todos, através das nossas
intuições benéficas para que possam se
esclarecer cada vez mais e através desse
fortalecimento, ajudar a quem necesário
for.
  
 Com muito amor, deixo aqui as minhas
vibrações de Luz, Sonia Faria
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Quando desejamos muito alguma
coisa o universo inteiro conspira a
nosso favor.
- Paulo Coelho

I ' M  D R E A M I N G  O F  A
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 MENSAGEM DE JOANA PEREIRA DE SOUZA
RECEBIDA EM REUNIAO ESPIRITUALISTA
DE 03/04/2024.
  
  
 Uma grande parcela da humanidade não
sabe o porquê de terem encarnads no
planeta Terra. Esses seres não tem a
curiosidade de saber quais foram os
motivos que os trouxeram para o planeta
Terra, por sua ignorância, acham que o
planeta Terra é um planeta de diversões,
de vícios, um planeta para a satisfação de
seus desejos. Essas criaturas passarão por
diversos obstáculos e sofrimentos
causados por elas mesmas.
  
 A cuiosidade de saber o que realmente
importa, o que vieram fazer aqui é buscar
o esclarecimento espiritual, buscar o
estudo da espiritualidade para auxiliar o
caminhar e para dar aberturas para que
possamos intuir esses seres no caminho
da Verdade.
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 Alguns seres ainda duvidam que exista
algo além da vida física, essas criaturas são
as que mais vagam, assim que seu espírito
se desprende do corpo. 
  
 Estamos trabalhando para a expansão
deste grupo porque a humanidade
necessita muito de esclarecimentos e
principalmente dos estudos. 
  
 Que bom seria se estas criaturas
ignorantes pudessem ter acesso a estas
mensagens que são passadas e que
pudessem compreender os princípios que
este grupo ensina a todos.

 É claro que sabemos que aqui seres esclarecidos
fazem a sua parte, porém, pela ignorância, muitos
não aceitam a Verdade; assim seguiremos firmes
com o nosso propósito de ajuda mútua pela
evolução de todos, pela melhoria do viver no
planeta Terra e vamos trabalhar na divulgação dos
nossos trabalhos e continuarmos firmes com os
estudos pois através deles que os irmãos que
chegarem prematuros de tudo, irão se esclarecer.
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 Deixo aqui a minha comunicação de
muita força astral iluminando a todos
que de mente aberta, com a força dos
seus pensamentos conseguem abrir os
portais, Joana Pereira de Souza, por
Sonia Faria, encerra esta reunião.
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O universo é infinito e nós também.
Somos pantes de um mesmo,
somos um todo que se completa!

I ' M  D R E A M I N G  O F  A
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA
DE 03 04 2024.
  
 Nesta reunião gostaria agora de
fortalecer a cada um dos componentes
que dispõem do seu tempo precioso na
Terra para este trabalho dignificante.
  
 Sabemos das grandes dificuldades que
todos enfrentam e enfrentarão muito
mais, pois fazer o Bem, distribuir este
acolhimento espiritual, incomoda a
muitos seres, tanto encarnados como
desencarnados.
  
 A vida no planeta Terra é de lutas, mas é
preciso saber enfrentá-las com
galhardia, com convicção na
espiritualidade de cada um,
desenvolvida aravés das encarnações,
do estudo e do trabalho em prol do seu
semelhante. Assim se desenvolve a
espiritualidade.

40



 O esclarecimento espiritual vêm da
convicção do Bem trabalhado técnicamente e
racionalmente;. este é o ápice, sem
peditórios e conscientes do seu caminhar,
estarão todos bem direcionados para este
trabalho. 
  
 Muitos e muitos observarão e dirão, é
loucura mas é a evolução do trabalho
espiritual no planeta Terra e todos que ora
trabalham e tiverem as intuições assimiladas
para este trabalho, entendem e podem ter
certeza que esse trabalho será reconhecido,
como um trabalho de grande valor para a
humanidade é após perceberem e
observarem com os olhos do espírito a
tranquilidade e o controle emocional que
todos têm ao trabalharem e acolhrem
espíritos de alta periculosidade, esse
contrôle emocional é a evolução de cada um
porque com o conhecimento dos graus de
evolução, da ignorância daqueles que
praticam o mau contra o seu semelhante,
estão praticando contra si mesmos, todos
aqui são capazes de controlar todo o seu
emocional jorrando luz naqueles que
necessitam.

41



 O caminho, meus caros amigos, é muito
doloroso para queles que colocam a idéia em
pratica, é um não daqui, um desdém dali, mas
sejam fortes pois a espiritualidade como
sempre dissemos, está trabalhando para esta
expansão. 
  
 Quem numa corrente fluídica no planeta-
escola Terra, não podemos aqui julgar, pois
existem vertentes que Jesus acolhe, mas
muitas vêzes, êle não pode nem se mostrar
pois nem os próprios cristãos não acreditam. 
  
 Todos tiveram a prova incotestável do valor
que essas reuniões promovem no planeta-
escola Terra com a presença daquele Mestre
que ensinou o amor sem fronteiras, portanto,
meus caros amigos, a força espiritual está ao
lado de todos, congregando e abraçando o
planeta Terra com todo o carinho em
atendimento de socorro àqueles que
necessitam.
  
 Estaremos juntos no trabalho dignificante de
fortaleza espiriual, Sonia Faria encerra este
trabalho.
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I ' M  D R E A M I N G  O F  A

Ainda há muito a decifrar, muito .
compreender, muito a desbravar. Como é
lindo esse universo que vivemos!
I'm dreaming of a

43



 MENSAGEM DE JOÃO COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
04/04/2024.
  
  
 Todos devem ficar atentos com alguns sinais,
alguns sintomas que os astrais inferiores
causam nos seres humanos. Dores de cabeça,
tonturas, irritação, falta de contrôle de si
mesmo, esses são os principais sintomas
causados por espíritos ignorantes.
  
 Todos devem saber que a água fluidificada
têm a força de limpar essas energias
negativas, que são emanadas pelos astrais
inferiores. A água consegue retirar todos os
sintomas e nunca deixarem de vibrarem
fazendo 3 meditações para que se abram os
portais e possamos retirar essas criaturas que
tanto atrapalham o viver da humanidade.
  
 Muitos irmãos tomam vários medicamentos
por falta de se conhecerem como Força e
Matéria e saberem da sua mediunidade
aflorada. A falta do esclarecimento causa o
descontrole na vida dessas criaturas que
deveriam dedicar algum tempo para o estudo
da espiritualidade.
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 Os remédios são apenas um paliativo, os
remédios não conseguem afastar os espíritos
que descontrolam esses seres; depende dêles
mesmos, das criaturas encarnadas para que
consigam com a força do seu pensamento
afastar essas criaturas que tanto atingem a
humanidade. Por isso a importância do
esclarecimento, dos estudos.
  
 Felizes são aqueles que ao adentrar e ter
acesso as nossas comunicações, aos nossos
ensinamentos e que seguem e que trabalham
nestas reuniões, a certeza do caminhar será
mais leve. 
  
 Felizes são os que se dedicam a esta grande
causa sem medo e com a certeza de que a
evolução está sendo cumprida.
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 Aos novatos, devem achar um pouco
diferente mas o trabalho é único, nós da
plêiade trabalhamos para a evolução de
todos e felizes ficamos por ver a
evolução que estão alcançando aqui,
principalmente aqueles que estão
buscando o seu esclarecimento.
  
 Deixo aqui a minha orientação e que
todos continuem firmes e fortes com
propósitos de ajuda mútua e
esclarecimento de todos, João Cottas,
por Sonia Faria encerra estes trabalhos.
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 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/04/2024.
  
 Desta conexão e reconexão que ora realizamos
diuturnamente nestes trabalhos, fazem com que
a energia vital nos seres encarnados seja
fortalecida por fluidos superiores, energias
espargidas pelos espíritos de luz que ora vem
fortalecendo a todos com sua bondade, seu amor
mas principalmente entrelaçados nas vibrações
superiores emanadas.
  
 Compreendemos que nos fardos da vida, todos
devem carregar o seu mas que este fardo seja
bem organizado, podendo ser levado com mais
tranquilidade, menos tropeços até a entrega
deste no seu tempo e no seu destino. Portanto,
amigos, não desanimen nunca, porque a pleiade
do Astral Superior conhece através de sua aura o
que pode e o que não pode e o que deve-se fazer
para continuar na sua luta do dia a dia.
  
 Deixo aqui minha vibração de amor e muita paz
e de reconhecimento por estar sempre aqui da
pleiade trabalhando em prol deste grupo, Maria
de Oliveira.
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Você tem uma Centelha Divina dentro de si, e
foi concebido à imagem e semelhança do
Criador.
Você é parte da vida no Universo, e é dotado
de talentos únicos que lhe tornam um ser
muito especial.
Acredite no seu poder interior e seja luz onde
você for!



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 05/04/2024.
  

 Quanto mais se alcança a Luz, quanto mais
se sobe um degrau na evolução, suas
trajetórias evolucionárias incomodam aos
que estão no entorno. Essa é uma realidade,
sempre alertamos e conscientizamos mas o
quanto a coragem e a fortaleza que existe em
cada um de vós nos dá o suporte para este
trabalho.
  
 Largamente explanado neste grupo e
explicado que o crescimento é inevitável,
sempre alertamos a importância da
harmonia, que deve sempre prevalecer pois
estão ainda num mundo denso de grandes
pensamentos contrários a evolução, esses
pensamentos contrários atingem a vibração
sutil alfa e principalmente os instrumentos
mediúnicos pela sua sutileza e sensibilidade
a cada dia alcançadsa nesssas correntes,
viabilizam as frequências negativas com mais
força.
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 Este trabalho força o médium ao
recolhimento, necessário nos momentos
atuais. Sabemos o quanto é difícil pois a
maioria dos nossos instrumentos precisam ter
a vida material para o seu sustento mas o
conselho e a sugestão é que tudo deve ser
observado porquê a sutileza desses trabalhos
é grandiosa e o trabalho mediúnico primordial.
Com ajuda dos seus apoiadores, os médiuns
vão caminhando e arrebatando fileiras e
fileiras de espíritos. 
  
 As desencarnações simultâneas que
acontecem o tempo todo, onde a maioria sem
nenhum conhecimentos da vida fóra da
matéria para poderem alçar aos seus mundos
próprios justificam tal empreitada.

 A força mental que todos têm nas
mentalizações, abrangem rapidamente esses
espíritos, é uma realidade meus amigos a
grande quantidade de espíritos ainda quedados
nessa atmosfera fluídica da Terra mas
paulatinamente orientamos e vamos buscando
em cada um neste trabalho de grande valor
para a humanidade;
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 então, os nossos conselhos aos nossos
médiuns são de sempre aprimorarem os
seus pensamentos, sempre ocuparem
suas mentes com bom humor, sempre
observarem tudo que os rodeiam pois
ao alcançarem esta frequência terão
também as intuições e a clarividência
antes dos ocorridos.
  
 Este é um trabalho de evolução meus
amigos, é um trabalho de forte evolução,
todos aqui, médiuns, mentalizadores,
dirigentes e apoiadores estão
preparados para este trabalho pioneiro
no planeta-escola Terra, Maria Thomazia,
por Sonia Faria encerra estes trabalhos.
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E guardemos a certeza pelas
próprias dificuldades já superadas

que não há mal que dure para
sempre.
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 MENSAGEM DE JOANA D’ARC RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 06/04/2024.
  
 A resistência da humanidade para se
comnhecerem como Força e Matéria, vêm se
arrastando há séculos. A resistência para
conhecer que existem duas forças ligadas no
planeta-escola Terra, a força do Bem e a força
do Mau. 
  
 Muitos se negam a abrirem suas mentes
ignorantes para saberem certas Verdades, por
isso que, infelizmente, uma grande parcela da
humanidade se conecta com muita facilidade
na corrente do mau por falta d
esclaredimento, ao contrário, para que
consigam conectar na corrente do Bem que
aqui se encontra deve ter disciplina, estudos,
esclarecimentos espirituais, assim com mais
facilidade conectarão a corrente do Bem.

Defende o que é certo,
mesmo que isso signifique

estar sozinho.
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 A importância do esclarecimento no tempo
atual está sendo de suma importância para o
planeta Terra, que está reagindo ao mau que
a humanidade vêm causando a este. O planea
Terra irá reagir mais, os seres devem abrir o
olho para que possamos tentar acalmar as
trajédias naturais que são efeitos da resposta
do próprio planeta Terra. 
  
 Meus caros amigos, o planeta Terra têm vida
e reaje a tudo que é enviado a êle e aqui estão
sendo feitas as limpezas de tantos espíritos
ignorantes que influenciam muitos a
praticarem o mau para si e praticarem o mau
contra o planeta. 
  
 Seguiremos firmes com as nossas limpezas e
que todos tenham a certeza que estão no
caminho da Verdade, no caminho do
esclarecimento e sua própria evolução e
saibam que a residência de cada um está com
uma blindagem; muitos devem se perguntar,
por que não participar a familia inteira? Nem
todos estão prontos para receber o
esclarecimento necessário mas logo irão
acordar, fiquem tranquilos, todos estão bem
protegidos por nós da pleiade, Joana D’Arc.
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O Amor me explicou tudo!"
São João Paulo II
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 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 06/04/2024.
  
 Continuamos neste trabalho forte e convicto,
das incurssões neste planeta de escolaridade
e fundamentalmente, estamos ainda
reestruturando casas espiritualistas.
  
 Hoje, nesta reunião, as incurssões foram bem
direcionadas ao que era preciso, buscando
elucidar aqueles que se perderam à beira do
caminho, aqueles que negaram as intuições
verdadeiras, sacudindo-os para o Bem maior,
que é o legado de Luiz de Mattos.

 Devemos direcionar sempre as nossas
mentalizações à aqueles que encontraram o
caminho da materialidade dizendo que estão
no caminho do bem comum; o bem comum,
meus amigos, é o amor fraternal, o bem
comum é o acolhimento aos que necessitam,
encarnados como desencarnados, o bem
comum é um só, é aquele legado por Jesus, o
Cristo que é o amor cristão; racionalizado pela
Espiriualidade Superior e pelo grande padre
Antonio Vieira, para o trabalho de socorro tão
necessário aos espíritos que desencarnam sem
nenhum conhecimento,
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 portanto, meus amigos, a fortaleza espiritual
que todos têm e devem continuar tendo neste
caminho para o que sempre elucidamos, o
caminho e o socorro imediato àqueles que
sofrem no planeta-escola Terra.
  
 Estes sofrimentos são maiores ainda quando
as trajédias naturais assolam o planeta. Os
espíritos sem nenhum conhecimento gritam
por socorro e este socorro é de grande
necessidade pois retiram as ações deletérias
dos pensamentos que eles próprios emitem
para a atmosfera fluídica da Terra; é de grande
importância este trabalho.
  
 As perguntas dos nossos instrumentos
mediúnicos serão respondidas à contento e no
tempo certo, pois muitas perguntas pairam no
ar, elas serão devidamente esclarecidas.
  
 Com essa orientação deixo a minha fortaleza
espiritual, Antonio Cottas que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.
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Quem conhece os outros é inteligente. Quem conhece
a si mesmo é iluminado.

Quem vence os outros é forte. Quem vence a si
mesmo é invencível.

Lao-Tsé
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 07/04/2024.
  
  
 Com muita alegria, com muito orgulho que
estou à frente deste trabalho neste grupo,
mais feliz ainda pelos instrumentos
mediúnicos que estão em desenvolvimento,
neste treinamento.
  
 Peço que redobrem a vigilância nos
pensamentos, mesmo em seu tempo de
descando, para que vcs se sintam fortes e
confiantes no trabalho que estão sendo
preparados para fazer, estamos com vcs, não
desanimem, não desistam, estaremos juntos
sempre neste trabalho de amor.
  
 Deixo o meu abraço fraternal, Sonia Faria que
encerra esta reunião.
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"Não conserveis ressentimentos no
coração, sabendo que aquele que vos

decepciona é um companheiro
vencido pelos seus próprios conflitos."

Bezerra de Menezes
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 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 08/04/2024.
  
  
 Muitos se perguntam sobre a compreensão
das suas vidas; poucos se dedicam ao estudo
da espiritualidade, não tem como
compreender sem estudos. É através do
estudo que a humanidade irá compreender
o que realmente importa no planeta-escola
Terra; é através do estudo que a
humanidade irá despertar e se conhecer
como Força e Matéria.
  
 Todos devem buscar lutar pela sua
evolução, todos os questionamentos serão
respondidos através de intuições que serão
enviadas àqueles que procuram se dedicar a
espiritualidade e que renunciam para
estarem sempre presentes, fazendo a sua
aprte, buscando a sua evolução, dando
suporte para que possam ser abertos os
portais.
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 Essa missão é a mais bela que pode existir no
planeta Terra, sabemos das dificuldades de
todos, porém, são esses estudos, essa
dedicação de todos que irão levá-los ao sucesso
de seus espíritos.
  
 Aqui, observamos o comportamernto de todos,
avaliamos as vibrações de todos, a postura no
seu dia a dia após as reuniões. Essas avaliações
são feitas para que possamos marcar o grau de
evolução que todos estão conseguindo atingir e,
também, o nosso grau de preocupação para
blindarmos a todos, porque tentaram e
tentarão atrapalhá-los. 
  
 A aura de todos está cada vez mais clara, esta
aura atrai muitos que se incomodam pela
evolução de vocês, por isso afirmamos e
parabenizamos pelo progresso de todos, Maria
Cottas por Sonia Faria, encerra estes trabalhos.
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 MENSAGEM DE PAPA BENTO XVI RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09 04 2024.
  
 Meus irmãos, é com muita alegria e felicidade
que chega até a mim a existência deste grupo
que realiza um trabalho de amor, de caridade,
de acolhimento às almas perdidas na
atmosfera fluídica da Terra. 
  
 Vocês não fazem idéia o quanto para mim é
difícil reconhecer este trabalho, mas hoje, os
reconheço e espero que continuem realizando
estes trabalhos, quero que saibam e contém
comigo, devido aos dogmas que me
ensinaram, foram passados a mim quando
trabalhei, foi difícil aceitar este trabalho de
acolhimento aos espíritos. 
  
 Não desanimem, estarei sempre com vocês a
partir de agora, abençoo a todos vocês, a todo
este grupo e que mais de vocês surjam para
que mais limpezas façam na Terra, deixo o
meu abraço e a minha benção, Papa Bento
XVI.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 09/04/2024.
  
 Um planeta onde transitam vários graus de
espíritos aglomerados em lares onde deveriam
prevalecer, o amor, o apoio e o acolhimento
mas devido a densidade e o currículo espiritual
não sendo cumprido a risca, muitos
abandonam os seus entes queridos das mais
cruéis formas. 
  
 Não há uma forma exata mas o abandono
nunca será o Bem que, em mundos astrais, foi
explicado e prometido o amparo a todos
aqueles familiares, acusações levam os
espíritos sensíveis a derrocada em sua
evolução, buscando até o suicídio, pois sem o
apoio devido para as dificuldades, ele fracassa
no seu caminhar.
 É preciso ter muita espiritualdiade para suportar
tamanhos desatinos, por isso que o conhecimento
da vida além-tumulo, o conhecimento da
espiritualidade é preciso para suportar as
vicissitudes que o mundo-escola oferece a todos,
mas o abandono nunca será a forma gentil de se
conduzir neste planeta. O egoísmo, a ganância por
bens materiais levam o ser humano a estes
desatinos e os débitos serão muito maiores.
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 As mudanças ocorrem nas relações o tempo
todo, isso é muito natural, porquê um cresce
mais do que o outro, um alcança maior
evolução que o outro mas nada justifica o
abandono. Podemos entender as separações
de todas as formas mas conduzidas com
gentileza, apoio e consideração. É assim que
devemos agir dentro de uma conduta retilínea
de amor ao próximo.
  
 Nada dentro dos graus de espiritualidade
pode ser considerado errado, mas repito, a
consideração, o respeito, o acolhiemnto e o
amparo, principalmente aos idosos, são
tarefas que todos os espíritos precisam
compreender e praticar da forma mais gentil e
amorosa possível, mas é o que nós não vemos
neste planeta, portanto, espalhar a
espiritualidade, mostrar todos os argumentos
que possam definhar e acabar com a evolução
daquele que abandona o seu ente querido.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço
fraternal e encero esta reunião, Sonia Faria
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"Viver com sabedoria, em essência, é
viver sem nenhum apego ao que seja

de natureza transitória"...
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 MENSAGEM DE PADRE ANTONIO VIEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
NOTURNA DE 09 04 2024.
  
 Nós, espíritos de maior elevação, admiramos
a sutileza da força dessas correntes que aqui
estão sendo formadas diuturnamente. O
arrebatamento das criaturas estão sendo
feitos de alta elevação; milhares de espíritos
estão sendo resgatados.
  
 Antes de se iniciar as reuniões, já preparamos
através dos nossos auxiliadores astrais,
limpando os ambientes e formando a proteção
astral para que se iniciem esses trabalhos.
  
 Nos “dez” minutos das mentalizações, todos
devem se manter concentrados, com os
pensamentos elevados somente para as forças
superiores, para que possamos conectar
rapidamente a estas correntes.
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 A importância da disciplina é fundamental a
todos, para que continuem com o mesmo ritmo
e a postura. Ao se iniciar a reunião, é de suma
importância manterem a postura serena,
principalmente os médiuns. A vestimenta de
todos, quanto mais clara, mais atrairão nós da
plêiade e impedindo que as criaturas
ignorantes, inferiores cheguem perto de vós. 
  
 Espíritos perigosos estão sendo resgatados, os
médiuns que estão em treinamento não devem
se conectar com as energias e os sentimentos
que eles transmitem, devem se manter fortes
pois os espíritos que se manifestam, são
liberados pela presidente do grupo.
Mantenham-se com os pnsamentos com a
presidência que o apoio terão. 
  
 É um prazer estar participando de um grupo
que está conseguindo atingir todos os pontos
do planeta e estão cumprindo o papel à risca
que foi traçado em planos astrais.
  
 Deixo a minha força, a minha orientação amiga
e meu apoio, que todos continuem neste
propósito e que nunca parem com os estudos e
com estas reuniões diariamente; Antonio Vieira,
por Sonia Faria encerra estes trabalhos.
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 MESAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
10/04/2024.
  
  
 Sempre afirmamos aqui que o pensamento é a
maior ferramenta que o ser pode possuir, pois
ela dá a êle, a este ser, todo o poder íntimo
necessário para que se possa fazer desses
pensamentos a compreensão e a continuidade
para que o espírito através das boas vibrações
desses pensamentos possa chegar a maior
evolução.
  
 Sempre quando dizemos que pensamentos
elevados e alteados, significa tratar-se de
sentimento de amor, paz serenidade; um
sentimento que coliga aos espíritos de Luz para
que possa, este pensamento, ser fortalecido no
dia a dia porque através dessas conexões o
espírito começa a se libertar do seu corpo fisico
de forma a entender que como espírito é força,
é inteligência e que seu corpo carnal é este
veículo que o conduz no mundo-Terra para as
obrigações que aqui ora foi prometido,
projetado para cumprir as necessárias tarefas
inerentes à sua evolução; então, é através de
pensamentos elevados, 73



 bem entendidos, que ele saberá separar o joio
do trigo, que saberá quando é força e quando
é matéria; dizemos assim porque quando há
uma reunião de espíritos que estão em
cointínua comunicação com os de Luz, estes
podem entender que neste momento são
todos força, ligados a matéria, porém, mais
força do que matéria porquê sabem entregar-
se com veemência e galhardia aos trabalhos,
tão benevolentes, juntamente com os espíritos
de luz, já entendem que a desencarnação é um
processo natural e libertador, porquê sabem
que naquêle momento cumpriram com as
suas obrigações no planeta-escola Terra.
  
 Aqueles espíritos ainda retidos, que o astral
superior vêm higienizando na Terra, ainda não
chegaram a esta compreensão em seus
pensamentos, não compreendem que quando
desencarnados, passam a ser espírito e não
conseguem alçarem aos seus lugares que
merecem, seus mundos de Luz pois o
pensamento arraigado na matéria , no mundo
Terra, se mantém atraídos ainda nessas
condições de seres encarnados porquê não
têm condições de volitar, se soltar e desprezar
a matéria usada, desnecessária.
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 É por isso que muitos espíritos ainda
continuam quedados, ficando à merce de
todas as vicissitudes, de todos os problemas e
percalços do mundo Terra, sem entender que
se o mesmo colocasse mais um pouquinho de
raciocínio, teria condições de ser atraído por
forças superiores e acolhidos, levados para
seus mundos, portanto, é de suma
importância sempre lebrarmos que o
pensamento é a nossa maior ferramenta
porque é dela que criamos o poder para que a
Inteligência Universal possa contimuar
vibrando através destes pensamentos a tão
necessária higiene deste mundo-escola.
  
 Deixo aqui minha orientação de luz e de muita
energia, Felino Alves de Jesus, encerra por
Sonia Faria.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
10/04/2024.
  
 A espiritualidade de cada um é adquirida
através das suas atitudes, resultado dos
estudos, enfim, do seu próprio esforço. O
pensamento se eleva e se expande quando
este estudo amplia a capacidade mental. Essa
capacidade mental é a cada dia trabalhada na
espiritualidade de cada um, recebendo
intuições, conversando consigo num diálogo
amistoso, fazendo colocações moderadas e
ponderadas, através do seu sentir.
  
 Um espírito esclarecido, que trabalha nas
correntes vibracionais de alto valor, sente tudo
o que está lhe incomodando; sente a reunião
pulsar em seu coração, podemos dizer assim,
ela pulsa e cada pensamento emitido é uma
vibração que se expande, principalmente
dentro de uma corrente fluídica. 
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 Essa vibração é sentida por todos,
principalmente pelos médiuns. Quando essa
vibração é contrária a um sentimento, o
instrumento mediúnico sente como uma
facada, é assim meus amigos, é a mais clara
realidade.
  
 Com pensamentos firmes e alteados na
condução do Bem é preciso moderação em
todos os sentidos. Ouvir, dialogar, para que as
coisas se alinhem, como dizia o nosso grande
mestre, aparando as arestas e é assim que
devemos dar continualidade, nos trabalhos no
planeta-escola Terra; trabalhos valiosíssimos
meus caros amigos.
  
 Sempre elucidamos para que estejam firmes
mas alertamos, é de suma importância que se
agreguem a estas vibrações com
fidedignidade, com amor ao próximo e
principalemnte com amor àqueles que se
dedicam a este trabalho pioneiro.
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 O Pensamento é a arma de proteção daqueles
que já tem a racionalidade esclarecida em seus
comportamentos; sabemos nós e levamos até
todos estes conhecimentos. O pensamento é a
arma que todos têm para a sua a sua condução
e entendimento, é como se fosse um capa em
torno do ser nos caminhos que percorre no
planeta-escola Terra. 
  
 A assistência astral é uma realidade mas para
isso, a conduta precisa ser disciplinada com
posturas de bem-querer, retilínias, de
fidedignidade aqui e aos que nos rodeiam,
portanto meus amigos, devemos sempre
analisar as situações, ponderar para que sejam
colocadas em prática, é assim que deve
continuar para a melhoria da humanidade em
geral e daqueles que participam duma reunião
tão valorosa.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e encerro
esta reunião, Sonia Faria.
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 MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 11/04/2024.
  
 Os trabalhos aqui realizados, são preparados
meticulosamente, ponto a ponto e estudados
com muita maestria, com muito amor, com
muito direcionamento às necessidades do dia
a dia e cada um dos participantes, bem como
os estudos da fluidificação do planta-escola
Terra.
  
 Nada aqui é feito ao acaso, tudo aqui é
preparado anteriormente aos acontecimentos
dessas reuniões e os temas aqui colocados são
para que todos possam inferir que existem
muitos exemplos para que sejam esclarecisos,
porque o conhecimento do ser não para e
quanto mais apresentarmos aqui as formas e
os exemplos do que acontece no mundo-Terra,
quantos espíritos em sua base de evolução
continuam ainda por muito sem conhecer.
  
 Há muitos estudiosos da matéria como
também aqueles que não a estudam, que
passam deixando seu corpo físico sem
entender e como prosseguir a vida espiritual a
diante.
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 Aqui esclarecemos que os orientadosres que
se manisfestam numa corrente superior são
como professores que passam as suas
matérias como se fossem matérias escolares
mas, em sendo referente ao estudo da
espiritualidade, que cada um passe a sua, o
seu estudo espiritual e o que deve ser feito no
dia a dia. 
  
 Estas matérias, que são orientações astrais,
são como disciplinas a serem aplicadas no dia
a dia simplenstente para melhorar o
desenvolvimento do ser encarnado para que
possa entender que está numa escola-superior
de espiritualidade e que seus professores
estão aqui dedicadamente a colocar estes
conhecimentos profundos para que possam
seguir, não fanaticamente, mas sim como uma
disciplina num estreito caminhar para atingir a
Luz e a objetividade de cada um no mundo
Terra.
  
 Demos aqui, orientações de força, irmandade
e fraternidade a todos, Fernando Faria que
encerra por Sonia Faria
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 MENSAGEM DE JOÃO PAULO II RECEBIDA EM
REUNIÃO NOTURNA DE 11/04/2024.
  
 As contradições do mundo-escola são
enormes, diferenças de grau de
espiritualidade e aqueles que estudam e
praticam as reuniões espiritualistas já
conseguem entender e praticar o verdadeiro
amor cristão. 
  
 As mentes separatistas fazem parte de uma
gama de espíritos que não compreenderam
que a espirituaidade é universalista, ela atende
de pronto aos necessitados, não importando
qual religião é praticada.
  
 Quando os espíritos esclarecidos alcançam
esta forma de pensar, com a mente aberta, a
amplitude dos conhecimentos favorecem o
trabalho de ajuda mútua aos espíritos
desencarnados que perambulam pela
atmosfera fluídica da Terra. Uma ajuda
preciosíssima, uma ajuda na qual sempre
elucidamos que é inimaginável para aqueles
que trafegam ainda sem nenhum
conhecimento da vida fora da matéria.
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 As desencarnações aumentam pelos problemas das
guerras de latrocínio, que nem mais são faladas e
comunicadas pelas mídias, porquê já banalizaram tais
situações, banalizaram o sofrimento humano que uma
guerra proporciona; o sofrimento daqueles que ficam e
daqueles que partem porquê o corpo fisico tomba e o
espírito ainda acha que está combatendo, ele vai
combater os inimigos em espírito, achando que a bala
que passou por ele não o atingou e ele se manteve
firme. Meus amigos, é um sofrimento atroz.
  
 Então, precisamos caminhar de mente aberta,
elevadas à frequência alfa, mesmo diante das reuniões
que não estão sendo feitas, para serem absorvidas
essa gama de espíritos de grande sofrimento.
  
 A importância do esclarecimento espiritual no planeta-
escola Terra é a luta que o Astral Superior inflige para
melhorar as condições de todos. 
  
 Muitas vêzes, lamentamos por aqueles que usam as
separações, aqueles que não conseguem compreender
a necessidade que este planeta têm destes trabalhos
de higienização. Precisamos continuar trabalhando
com o amor cristão de verdade e mentalizando para
que as mentes que continuam fechadas, possam se
abrir e compreender o quanto o acolhimento é
importante, o quanto a fraternidade é importante entre
os povos, com respeito e consideração.
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 Para todos aqui que trabalham
diuturnamente, parece uma utopia mas não é
meus amigos, pois nos mundos espirituais a
fraternidade é uma máxima, a ajuda mútua e
os caminhos do Bem são sempre floridos,
portanto, meus amigos, tenhamos sempre
força e convicção de que vossos trabalhos
estãos sendo absorvidos de forma magnífica
pela espiritualidade superior, espíritos de
grandeza e evoluidos trabalham
conjuntamentre quando o planeta Terra
oferece a vibração adequada para que possam
se manifestar.
  
 Normalmente essa manifestação ocorre
quando a densidade do planeta diminui e os
pensamentos na frequência alfa se elevam, aí
esses espíritos de mais elevação têm a grande
alegria de poder se comunicar e passar aquilo
que há de melhor para a construção da
essência espiriutual, principalmente daqueles
que têm o esclarecimento, que tem o
conhecimento da vida fora da matéria,
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 Atualmente, todos tem percebido que essa
densidade está muito alta e muitos se
perguntam por que isso acontece; meus caros
amigos é muito simples; são os pensamentos
errôneos, são os pensamentos inferiorizados
pela ganância, pela inveja e pelas disputas
irracionais que acontecem, principalmente no
campo político no mundo inteiro mas
estaremos sempre atentos, atendendo a todos
aqueles que necessitam da nossa ajuda pelo
planeta-escola Terra.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço
fraternal, João Paulo II por Sonia Faria que
encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 12/04/2024.
  
 Os espíritos aqui resgatados diuturnamente,
trazem em sua bagagem vibracional tudo o
que foi permissivo na sua vida no mundo
Terra, em seu corpo de matéria. Estes
espíritos, cada qual em sua situação
pendente de se resolver, porquê se prendem
nas suas próprias vibrações e a vivência do
que passaram em suas próprias experiências,
ficam perdidos ou alocados em situações
muitas vêzes perversas e maléficas até que
chega o momento em que uma corrente de
espíritos, de irmãos superiores, que
trabalham para o resgate do Bem, vêm ao
encontro desses espíritos, com muito
trabalho, dedicação e amor, trazendo
compreensão a êles, para que possam aceitar
e serem levados para terem novas
instruções; de que não mais necessitam
dessas vibrações deletérias que carregam,
uns tantos por muitos anos, outros tantos
por muitos séculos, porquê não entendem
que ali se parou o seu ciclo vicioso, próprios
das suas vibrações
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 Quando a pleiade do Astral Superior, através
dos seus espíritos benevolentes, faz estes
trabalhos se realizarem, é porquê existem aqui
no mundo Terra, grupos como este, de
dedicação exclusiva para o Bem de dedicação
especial de Amor; uma dedicação
compreendida nos liames do que foi ensinado
por Cristo e por esta metodologia de Cristo,
através das disciplinas do Astral Superior, que
seguem meticulosamente estes ensinamentos,
onde colocamos à prova, a responsabilidade e
a vontade de cada.
  
  Saibam que, quando o espírito fóca naquele
detrerminado assunto ou naquela
determinada vontade de fazer para o próximo,
toda energia emanada do Espaço Superior
também fóca naquele objetivo e assim se
consegue expargir seus fluidos benéficos
através dessa mesma vibração, elevando
todos ao mesmo patamar de sintonia,
aplicando o Bem e o Amor nas redes fluídicas,
das quais acolhem com carinho,
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 aqueles espíritos que já falamos aqui, presos em
suas próprias vibrações; portanto, diuturnamente a
pleiadde do Astral Superior, através de vossos
pensamentos elevados que vibram a cada fração
de segundo e para nós, tempo e espaço é algo
como um piscar de olhos e já estamos nos
conectando e realizando através dessas vibrações,
aquilo que é necessário. 
  
 Imaginem que 10 minutos de vibrações ao Astral
Superior, com as palavras ditas com amor e
convicção, fazem teansformar o mundo Terra e
todos aqueles que trabalham para o Bem, uma
reconecção total para que possam todos aqueles,
mesmo os de vibrações inferiores, sentirem em seu
âmago a felicidade destas vibrações e com minhas
vibrações de amor e luz , Sonia Faria encerra os
trabalhos.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 13/04/2024
  
  
 As soluções espiritualizadoras não são soluções
imediatistas, são ponderadas, através dos
estudos, das reuniões e dos aconteciementos
que vão sendo trabalhados na medida em que o
grupo cresce, as pessoas crescem para
entenderem e compreenderem as formas de
pensametos e atitudes que circundam todos os
habitantes desse planeta azul.
  
 Os trabalhos de incurssões são detalhados e
estratégicamente trabalhados para que
possamos adentrar os ambientes que, no
momento, precisam de mais atenção. É o caso
acontecido nesta reunião. 
  
 As incurssões mais fortes e poderosas, vamos
dizer assim, foram nas situações onde grandes
espíritos estavam enclausurados nas suas
próprias deficiências mentais; deficiências essas,
causadas pelo seu próprio raciocínio
inadequado, um raciocinio com pensamentos
materializados, de crueldade ao seu próprio
irmão essência e assim, o trabalho de preparo
vai acontecendo, dia após dia, congregado com
os pensamentos de boa vontade de todos. 93



 Queríamos nós que a população deste
planeta de escolaridade pudesse entender e
compreender as mudanças que devem ser
necessárias na conduta e nos pensamentos
para o crescimento e evolução da sua própria
essência, mas isso ainda não está totalmente
adequado às mentes que trafegam neste
planeta, mas através de pessoas esclarecidas,
vamos abraçando, acolhendo e socorrendo
aqueles que necessitam. 
  
 Com a densidade planetária, podemos
trabalhar na oscilação das ondas que
permeiam a Terra, proporcional à
tranquilidade ou os pensamentos de vibrações
mais pesadas, então, nossas estratégias são
usadas dessa forma; ou seja, no sentir das
vibrações, no sentir como funciona e estar
trabalhando conforme as vibrações do
momento; é importante sempre manter os
pensamentos de bem querer e as boas
intenções pois nos atraem e nos dão melhores
condições para o trabalho de higienização
deste mundo-escola.
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 Estamos conseguindo, na medida que as
reuniões crescem e os pensamentos se elevam
de forma técnica e primorosa, assim
chegaremos onde é preciso com a colaboração
de todos e meus caros amigos, as soluções
virão, os trabalhos continuarão e a força de
todos nos trarão sempre com a abertura dos
portais, para que possamos fazer o que é
preciso dentro de um planeta tão grande e tão
ainda, mau trabalhado. Conseguiremos na
forma e nas tarefas que estão sendo
realizadas diuturnamente.
  
 Com essa orientação e fortaleza espiritual,
encerro esta reunião, Sonia Faria.
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Zilda Arns Neumann foi uma médica,
pediatra e sanitarista brasileira. Irmã de

Dom Paulo Evaristo Arns
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 MENSAGEM DE ZILDA ARNS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 14/04/2024.
  
  
 Meus irmãos, minhas irmãs, chegou até o
conhecimento da pleiade do Astral Superior o
conhecimento deste grupo, deste trabalho de
realizações para o Bem sem olhar a quem. 
  
 A pleiade do Astral Superior também torce para
que muitos grupos como este possam surgir,
fazendo este mesmo, para que possamos
melhorar o planeta Terra.
  
 Em minha vida, salvei muitas crianças e sei que
consegui que muitas crianças aqui fossem
acolhidas. 
  
 Estou muito orgulhosa de vocês. 
  
 Dificuldades aparecerão pois com a presidente
que vocês têm e com o grupo astral que vos
acompanha, será muito fácil passar por estas
dificuldades; estão todos de parabéns com a
autorização de Sonia Faria, Zilda Arns encerra
esta reunião.

97



Não ame pela beleza, pois um dia ela acaba.
Não ame por admiração, pois um dia você se
decepciona. Ame apenas, pois o tempo nunca

pode acabar com um amor sem explicação.
Madre Teresa de Calcutá
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 MENSAGEM DE MADRE TERESA DE CALCUTÁ
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
MATUTINA DE 15/04/2024.
  
 Meus irmãos e minhas irmãs, é com muita
preocupação e tristeza que vejo o aumento dos
conflitos e da guerra no interior do Oriente Médio.
Peço que redobrem a vigilância dos seus
pensamentos, principalmente os médiuns quando
estiverem passando mensagens das situações de
conflitos inferiores.
  
 Torcemos para que surjam mais grupos como
este, para que possamos resgatar muitos espíritos
que desencarnarão nestes conflitos. Vigilantes
permanentes, fiquem atentos...
  
 Deixo essa orientação e meu abraço fraternal,
Madre Teresa de Calcutá.
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 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA MATUTINA DE
15/04/2024.
  
  
 As orientações que passamos, aquelas
fidedignas e de grande fortaleza espiritual
para todos, que devido ao grande alcance
deste grupo, os médiuns vão se tornando mais
e mais afinados com as dimensões astrais. 
  
 Há uma forte intenção, mesmo que achando
estarem certos, na derrubada dos
instrumentos mediúnicos que trabalham para
o Bem da humanidade. 
  
 O nosso alerta é para que busquem
compreender as dinâmicas da espiritualidade
inferior. Estas dinâmicas são quase sempre as
mesmas, com características diferenciadas, é
um trabalho que precisa ser muito bem
elaborado nas formas em que isso possa
acontecer, porque dentro da densidade do
planeta, muitas vezes, o espírito no afã da luta,
se esquece de manter o pensamento de
acordo com a Espiritualidade Superior.
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 Nestes casos, meus amigos, não há o mais
experiente e o mais inexperiente, há sempre
que acontecer algo aqui, algo ali, uma tentativa
de ataque aqui, outra ali, o médium precisa
estar sempre atento, sabendo, no momento
do ataque desferido, se conectar com a
Espiritualidade Superior. 
  
 Existem livros que mostram essa dinâmica, é
preciso compreender de fato como funciona
porquê na medida em que se aprimoram os
conhecimentos, mais protegidos e fortalecidos
estarão e assim caminharemos, lado a lado, na
luta do Bem contra o Mau, Maria de Oliveira.
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Foi irmã, escrivã e vigária, quando, em 1815,
tornou-se Abadessa e, no dia 20 de fevereiro
de 1822, defendendo corajosamente o
Convento, a casa do Cristo, assim como a
honra das jovens que ali moravam, foi
assassinada por soldados que lutavam contra
a Independência do Brasil.
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 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA MATUTINA DE
15/04/2024.
  
 A luta do Bem contra o Mau neste planeta de
grandes proprções dimensionais, para os que
estão nas primeiras encarnações e desecarnam
ainda nas primeiras vezes, têm uma grande
intenção de prejudicar seu irmão em essência.
  
 Temos exemplos de grandes instrumentos
mediúnicos que passaram por este planeta e
que desencarnaram e foram socorridos pelo
Grande Mestre, temos grandes instrumentos
mediúnicos ainda encarnados no planeta-escola
Terra que são muito visados pela espiritualidade
inferior, que usa de sua própria inteligência para
desagregar aqueles que estão no caminho do
Bem.
  
 Precisamos compreender e compreeendemos
estas intenções, pois não têm ainda esse
conhecimento e sem este conhecimento, se
aglutinam em multidões de espíritos que estão
sofrendo e querendo que o próximo, mesmo
estando encarnados na luta pelo Bem, se
desestabilizem e provoquem suas
desencarnações prematuras. 104



 Orientamos sempre que devam estar unidos e
harmonizados, procurando sempre a melhor
companhia, o melhor lugar para se viver em
paz; tomem todos os cuidados e procurem
estudar e ter todo o conhecimento desta
dinâmica e assim estarão muito bem
equilibrados para os trabalhos de limpeza e
higienização do planeta-escola Terra, Joana de
Angelis, por Sonia Faria encerra esta reunião.
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Yitzhak Rabin foi um general, político e
estadista israelita. Ele foi o quinto
primeiro-ministro de Israel, cumprindo
dois mandatos, de 1974 a 1977, e de
1992 até seu assassinato em 1995. Rabin
nasceu em Jerusalém, filho de imigrantes
judeus da Europa Oriental, e foi criado
em uma família trabalhista sionista.
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 MENSAGEM DE ISAAC RABIN RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
15/04/2024.
  
 Lutamos e vencemos mais uma etapa do
nosso trabalho de ajuda a esses espíritos que,
em terras desérticas, se maltratam e se
matam. Mais um trabalho de ajuda da
Espiritualidade Superior na insensatez dos
homens.
  
 Nenhum espírito encarna no planeta Terra
para se digladiar, nenhum espírito vêm a este
mundo para deixar de usar o seu raciocínio de
forma clara, porquê as tendências, o espírito
traz mas as reminicências de um passado com
o qual o mesmo não conseguiu cumprir com o
seu desiderato, faz com que volte a este
planeta para recuperar, para evoluir e para se
melhorar. Chegando, se envolve com grupos
onde conseguem manipular as suas mentes,
conseguem incutir o mau porque quando
chegam dos seus mundos astrais, vêm com a
consciência limpa, conhecedor da sua
trajetória mas enfraquecido da vontade, ele
demanda para aquilo que não é certo.
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 Ele sabe que precisava utilizar a sua força de
vontade contra toda essa insensatez mas
movido pelas vibrações do ódio, do ganho
fácil, do proteger a sua família se envolve com
grupos de extermínio. Cada vez mais a
tecnologia avança neste sentido porquê os
atravessadores precisam ganhar mais e mais e
isso insufla aqueles que não têm a força de
vontade estabelecida na sua essência pela
fortaleza espiritual do conhecimento e com o
seu grau de espiritualidade ainda atrasado, se
envolve em mais e mais débitos para futuras
encarnações, é um ciclo e tentamos
interromper este ciclo ajudando de forma
clara, esclarecendo mas não conseguem
enxergar, então formam-se as teias deletérias
das guerras de extermínio e no Oriente Médio
as coisas se agravam, a guerra cresce, é a
tecnologia de ponta tentando destruir aquele
que inventou a tecnologia, que é o homem.
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 Aqueles aque não deixaram seu legado para o
Bem, aqueles que não tem o conhecimento e o
esclarecimento da espiritualidade,
transformam em armas assassinas mas,
colocando a espiritualidade, mostrando o
caminho do Bem, através de uma palavra, uma
mensagem, um sacudimento, vamos
mostrando vagarosamente, sacudindo almas e
através desse grupo, podemos socorrer de
fato aqueles que se retém na atmosfera
fluídica da Terra pelos seus próprios
pensamentos e vibrações inadequadas para se
alcançar o seu mundo de Luz correspondente.
  
 É uma das tarefas mais belas que o grupo
promove. Trabalhamos intensamente para
que essa didática, que essa forma de trabalho
possa crescer mais e mais para darmos conta
de arrebatarmos espíritos de, muitas vêzes,
séculos e séculos presos aos seus próprios
pensamerntos e suas bolhas fluídicas
deletérias,
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 mas o nosso trabalho esta sendo feito, todos
de mãos dadas, arregimentados para esse
bem comum e vagarosamente esta semente
será colocada em cada continente, em cada
lugar para que essa força possa elevar o
planeta Terra àquele nível em que precisa
estar.
  
 Com todos trabalhando para isso, o planeta
evoluirá, pois os espíritos que hoje de
digladiam e promovem as guerras, haverão de
estar em seus lugares de diteito, aquele que
irá educar seus espíritos para mundos mais
elevados.
  
 Com essa orientação deixo a minha fortaleza
espiritual, Isaac Rabim que por Sonia Faria,
ncerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIAO ESPIRITUALISTA DE 16/04/2024.

  
 Meus amigos e minhas amigas, o planeta
Terra esta passando por um momento muito
dificil, conflitos no Oriente Médio, na
economia, na política, por isso peço que
atentem aos seus pensamentos, vigiem,
aumentem a vigilância em eus pensamentos,
fiquem atentos às suas intuições pois através
delas que nos comunicamos. 
  
 Peço também que cuidem muito bem de seu
corpo material, de seu corpo físico, pois
através dele vocês interagem no planeta Terra,
cuidem de sua saúde, muitas doenças
aparecerão, muitas enfermidades surgirão,
por isso, pratiquem exercícios, tenham uma
alimentação regrada, é importante cuidar do
espírito e também do corpo.
  
 Deixo aqui estas orientações Maria Cottas.
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 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
16/04/2024.
  
 Que beleza transcende neste grupo,
cumpridor dos seus verdadeiros deveres
espirituais porque junto de todos há um fóco
luminoso de alta evolução a envolver a todos. 
  
 Sei que uns estão a pressentir esta
aproximação mais perto e outros de uma
maneira mais vaga, mas devem confiar no que
estão a sentir e vivenciar nestes momentos
belíssimos em que os espiritos do Astal
Superior estão a espargir sua Luz para que
possam todos vivenciar e cumprir os deveres
espirituais pelos quais estão evolvidos,
designados, orientados com a Luz do Astral
Superior para que consigam vivenciar a
grandeza deste Universo.
  
 Estejam firmes no propósito luminoso que
abraçaram, porquê essa Luz está a aumentar
cada vez mais para que todos possam sentí-la,
vivenciá-la e ter a certeza do dever cumprido e
do propósito que abraçaram junto aos
espíritos do Astal Superior.
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 Sei que todos já estão convictos nesta marcha
evolutiva que os Espíritos Superiores
delinearam, para que possam seguir com
firmeza e determinação porquê a realidade
dessa luz astral está cada vez mais
transcendente junto de todos vós, para que
possam abraçar essa grandiosa missão que foi
escolhida para iluminar o mundo inteiro e
trazer palavras, missões de incentivo
espiritual, que todos querem abraçar e levar
os vossos espíritos aos mundo superiores com
a missão plena do dever cumprido.
  
 Estamos todos unidos nessa grande missão
espiritual que é uma missão rara mas
transdendente, em que se encontra cada vez
mais luminosa, para se ter a certezza de todos
aqueles que se encontram aqui unidos,
fazendo o Bem e levar a luz do esclarecimento
para todo o planeta.
 Continuem com os vossos pensamentos
elevados porque os espiritos do Astral
Superior estão a frente e na retaguarda de
todos os aqui presentes.
  
 Deixo aqui estas palavras incntivadoras, Maria
de Oliverira.
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 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA EM
17/04/2024.
  
 Caros companheiros que lutam na Terra pelo
Bem maior, que lutam na Terra como grandes
desbravadores da espiritualidade, corajosos;
devemos sempre lembrar dos grandes
desbravadores dos mares tempestuosos, que
buscavam o conhecimento e a melhoria dos seus
países e mesmo da humanidade em geral porquê
as descobertas sempre traziam benefícios para o
próprio homem.
  
 A coragem é de espíritos fortes, que dentro da
sua convicção acreditam em si e na sua própria
espiritualidade, pelo conhecimento que
adquiriram em encarnações e encarnações. Não
devemos de forma nenhuma retroceder naquilo
que temos convicção, o pé na frente, firme, com
pasos largos, apoiados por aqueles que legaram a
espiritualidade no planeta-escola Terra. Esses
passos e a cabeça erguida no cumprimento do
dever, da alegria de servir com racionalidade, com
clareza e com conhecimento de causa, apoiados
na amizade sincera, apoiados sempre no legado
que foi deixado pelos grandes mestres da
espiritualidade.
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 Sabemos que este mar tempestuoso pelo
qual atravessam passará e a verdade surgirá, a
verdade emerge das profundezas e o
sacudimento geral daqueles que caminham
contrários àquilo que leguei, não haverá
punição meus caros amigos, mas sim, o
reconhecimento dessa verdade, como os
grandes desbravadores dos grandes mares
que descobriram terras magníficas e uma
delas é o Brasil, na qual me mudei já, para este
legado deixar, um trabalho árduo, com firmeza
e dignidade.
  
 A coragem é dos espíritos fortes, a coragem é
dos que conhecem a verdade porque
cumprem o seu dever, esse é o caminho que
devem seguir, seguros, firmes, sem titubear
porque a espiritualidade está ao lado de todos,
amparando e abrindo os caminhos como os
grandes desbravadores. 
  
 Estarão sempre apoiados enquanto a
coragem estiver firme e a dignidade alteada;
os temerosos ficam pra trás, ficam a beira do
caminho.
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 Todo trabalho pioneiro, todo trabalho de
grandeza é sempre criticado mas devemos
sempre lembrar dos grandes desbravadores,
aqueles que abriram caminhos para um bem
maior.
  
 Tenham força, não deesanimem pois a
verdade surgirá passo a passo, dentro da
dignidade de cada um; Luiz de Mattos encerra
esta reunião.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 18/04/2024.
  
 Peço a todos que acolham os instrumentos
mediúnicos que estão aqui em treinamento e
que irão surgir no grupo, peço aos dirigentes
que incentivem os estudos da mediunidade
para que não se assustem, para que estejam
preparados para receber as mensagens com
calma, serenidade e que mais estudos sobre
mediunidade sejam discutidos aqui na sala, no
grupo. Deixo aqui esta orientação e meu
abraço fraternal, Sonia Faria.
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O cabo-verdiano Augusto Messias de
Burgos, conhecido como Maninho de
Burgos, nasceu em 12 de julho de 1868
na Ilha de São Vicente, e desencarnou
no dia 23 de abril de 1945 na Cidade de
Santos, Brasil, é filho do espanhol José
Messias de Burgos e Isabel Messias de
Burgos, e segundo pesquisas, no dia 06
de julho de 1909
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 MENSAGEM DE AUGUSTO MESSIAS DE BURGOS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
18/04/2024.
  
 O espírito quando deixa o seu corpo físico nas
noites de seus descansos e através de seus cordões
fluídicos, vão aos seus mundos de luz para
receberem orientações devidas para que as suas
vidas continuem no mundo Terra, com mais
segurança e esclarecimentos, isto só pode
acontecer quando o espírito já se encontrar
preparado nas suas vibrações superiores.
  
 Assim, limpo e livre das vibrações maléficas e das
interações indesejadas do mundo Terra, para que
possa, então, acontecer este capítulo de sua
evolução; mas aqueles espíritos que insistem em
não compreender e não aceitar a espiritualidade,
estes, quando se desligam dos seus corpos físicos
através do sono, entram em uma ebulição de
confusões, tanto mentais como astrais por que não
sabem para onde dirigir-se, pois não tem um
caminho certo, não tem uma convicção daquilo que
deveria estar se apresentando naquele momento,
muitas vezes esses espíritos encarnados não
chegam a acreditar nas suas próprias essências,
não acreditam em seus próprios dogmas e também
não acreditam tão pouco nas sua espiritualidade.
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 Estes, não alçam ao mundo de luz e também
não recebem as orientações devidas por que
perdidos em cada um em seu acaso, carregam
os mesmos sentimentos perverssos que
atraem aqui no mundo Terra. O sentimento de
ódio, de mau querência, de vingança e até
mesmo de preocupações do dia-a-dia leva este
espírito a esperimentar insônias fortíssimas
neste corpo físico, por que através destas
correntes maléficas que se aproximam deste
espírito, por encontrar-se perdido, o vampiriza
automaticamente. Não está preparado e não
esteve por aceitar ele próprio a correção dos
seus pensamentos em direção ao bem. 
  
 O espírito quando se coloca a trabalhar nas
correntes superiores, se coloca a disposição
não só mental como espiritual dos irmãos de
luz, que o auxiliam e é auxiliado pelos
trabalhos no mundo terra.
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 Os médiuns, ao agirem na ação de vibrações de
espíritos inferiores, devem sempre tomar cuidado
e estarem seguros daquilo que estão fazendo pois
a mistificação pode estar neste momento em seus
pensamentos, por que a mistificação não significa
e nem se trata somente de um embuste ou algo a
se fazer acreditar, trata-se também de brechas
para que espíritos quedados no astral inferior
venham e aproveitam esses pensamentos para se
colocarem em alto nível, em alto padrão se
passando por personagens, que muitas vezes nem
ali estão, por que o círculo do astral inferior
também é poderoso enquanto à fonte desses
espíritos estiverem ligados com estes. 
  
 Pedimos atenção a todos nas reuniões da
Espiritualidade Superior, para que isso não possa
acontecer, jamais, por que além dos trabalhos que
são interrompidos no Astral Superior, estes
enfraquecem a corrente dando ensejo uma
reunião que deveria ser fortemente concluída e
com resultados relevantes para que possam
atingir o seu êxito. 
  
 Com estas orientações deixo a minha irradiação
amiga. “Augusto Messias de Burgos” encerra por
Sônia Faria.
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 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
18/04/2024.
  
 Continuem sempre firmes com a decisão
férrea para que nós, unidos, consigamos
desbravar tantas lacunas que se encontram na
doutrina de Luiz de Mattos. São muitas as
lacunas porque anos após anos estão a
cometer as mesmas lacunas e estamos aqui
para desbravar e trazer estas lacunas para que
sejam iluminadas e trabalhadas com a Luz que
trazemos dos mundos astrais e pensamentos
elevados de todos deste gupo, que decidiu
trabalhar incansavelmente; digo
incansavelmente porque sinto que todos estão
corajosos e não vão medir obstáculos para
que nós do Astral Superior e dos homens
decididos que se encontram encarnados,
possam realizar o maior desejo espiritual que
se encontram nos mundos astrais escritos
com a Luz brilhante, para que todos possam
sentir a cintilação e poder entrar em trabalhos
junto com espíritos da pleiade do Astral
Superior.
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 Depositamos muita confiança em todos
aqueles que se decidiram a trabalhar junto da
pleiade do Astral Superior; estas lacunas tem
que ser eliminadas para se dar a transparência
da doutrina de Luiz de Mattos, porque dentro
da doutrina não queremos ação dos mundos
opacos e sim a cintileza e a vibração da Luz
Astral como brilha nos mundos superiores, é
isso que queremos, trazer para o mundo físico,
para que todos consigam participar, se
esclarecer, iluminar os muitos obstáculos que
ainda se encontram na vida da humanidade.
  
 Deixamos a todos essas palavras orientadoras
de incentivo espiritual, Maria de Oliveira que
encerra por Sonia Faria.
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Maria de Oliveira nasceu em uma cidade
portuguesa denominada Ovar em 24 de

dezembro de 1890.



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITALISTA DE 19/04/2024.
  
  
 Meus amigos, meus caros amigos, estudiosos
e dedicados frequentadores do Espiritualismo
Racional e Científico Cristão, sempre atentos
às nossas orientações, sempre atentos às
novas diretrizes que, em orientações
anteriores, sempre elucidamos pois
precisamos ir acomodando as idéias aos
nossos trabalhos espiritualistas.
  
 Todos os presentes nesta reunião estão
notando a profundidade dos trabalhos
realizados e estas realizações precisam de
ajustes para que possam ficar cada vez mais
afinados na frequência superior e na
frequência alfa.
  
 Todos atentos e conhecedores dessa
espiritualidade limpa e clara, dedicada
exclusivamente ao bem estar daqueles que
sofrem ao bem estar para amenizar os
sofrimentos, que muitas vezes são
consequências do próprio livre-arbítrio.
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 O Espiritualismo Racional e Científico Cristão
veio para ficar, para ficar precisa estar sempre
ajustado as novas diretrizes que vamos
colocando de forma homeopática para que as
mentes possam se adaptar às novas
realizações, para que todos entendam como o
trabalho é importante, pelas lacunas que
foram deixadas do principal objetivo a ser
realizado. 
  
 Sempre mostramos e elucidamos como é
importante a renúncia, principalmente dos
instrumentos mediúnicos, que sabemos o
quanto sofrem pelo desdém e pela ignorância
colocoados a mercê de uma sensibilidade tão
bela e aqueles instrumentos mediúnicos que
entendem os seu trabalho e sabem que
precisam estar à postos para este trabalho
dignificante, recebem as injunções do planeta
e os pensamentos malediacentes daqueles
que não compreendem os seus ideais.
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 Estamos aqui semrpe fortalecendo a cada um
dos médiuns e o grupo para que estas
malediscências os atijam ao mínimo possivel. 
  
 É deveras importamnte ter os pensamentos
alteados à Espiritualidade Superior, sempre
mentalizando, sempre conectados para que
estas arestas possam estar sendo aparadas e
chegando a realização e a conctividade com a
Espiritualidade Superior para o caminho e o
recolhimento de espiritos retidos na atmosfera
fluídica da Terra por até milênios. 
  
 Muitos ficam surpresos mas estão preparados
para entender e divulgar o Espiritualismo
Racional e Cientifico Cristão, o verdadeiro,
aquele que o grande mestre e o seu amigo
implantaram no planeta-escola Terra.
  
 Sigamos em frente, firmes e convictos de
estarmos no caminho certo, MariaThomazia
que por Sonia Faria encerra estes trabalhos.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 20/04/2024.
  
 Que belíssimos e transcendentes trabalhos
acabaram de executar sob o esteio dos
espíritos superiores. A certeza do dever
cumprido nesta corrente fluídica será uma
realidade porque, paulatinamente estão sendo
preparados e iluminados para que essa
tranascendência dos trabalhos possam ser
uma realidade, é o que os espíritos da pleiade
do Astral Superior querem que sejam
programados, dia a dia. 
  
 Durante estes trabalhos, muitos dos espíritos,
que estão como pássaros voando, com suas
asas cumpridas em cima de todos vós, para
que a concentração seja cada vez mais fina e
elevada.
  
 Sabemos que, no cumprimento do dever,
todos os escalados estão convictos e
sorridentes com o aproveitamento dos
trabalhos executados.
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 Estamos aqui sempre com nossas efluiviações
astrais e até mesmo de viva voz, captados por
todos aqueles que conseguem receber
intuições para aproximarem dos espíritos do
mais alto valor e é isto, com a transcendência
luminosa dos mundos astrais, conseguem
todos se enquadrar nestes trabalhos que
escolheram, digníssimos e luminosos que,
paulatinamente vão engrandecer vossos
espíritos para que possam se conectar com
espíritos do mais alto valor.
  
 Nós, espíritos da pleiade do Astral Superior,
estamos unidos com todos aqueles com
desejo ardente de levar avante esta caravana
luminosa que o Astral Superior quer que seja
levada a todos os cantos do planeta escola
Terra. 
  
 Mesmo aqueles espíritos retidos no plano
terrestre conseguem se libertar através destes
dignos trabalhos feitos nesta espécie de casa
virtual; sabemos ser um trabalho a distância
mas em pensamentos todos estão unidos
como se estivessem formados numa mesa só.
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 Muito felizes, leva-nos a trazer Luz e mais Luz
para vós poderem sentir a grandeza de vossos
pensamentos e luminosidade de vossos
espíritos e satisfeitos pelo dever cumprido
nestes trabalhos transcendidos aos mundos
astrais.
  
 Quando começam a prepararação astral, os
espíritos superiores já estão atentos para se
unir a este grupo coeso e decisivo.
  
 Deixamos as nossas iradiações para o bom
desenvolvimento de vossos deveres, Sonia
Faria que encerra esta reunião.
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Cordão fluídico, Fio de Prata, Cordão de Prata, ou
ainda Fio/Cordão Prateado, é a designação comum
para o filamento fluídico que mantém a ligação
entre o corpo físico e o perispírito do Espírito
encarnado durante o estado de emancipação da
alma em que o indivíduo se projeta à distância



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 21/04/2024.
  
 Com resignação e tolerância, a força da luz
caminha em direção aos oprimidos, em
direção àqueles que sofrem, sem o
conhecimento de causa. A força espiritual que
abraça estes quadrantes do planeta-escola
Terra, surge na imensidão da própria
escuridão deletéria dos pensamentos.
  
 A consideração em torno dos espíritos que
trafegam em evolução é esta aqui, em que
todos os dias trabalhamos para ajudá-los e
levá-los aos seus respectivos mundos.
  
 Uma corrente vibracional na qual o próprio
mestre se manifestou, Jesus o Cristo, dando
apoio incondicional aos trabalhos aqui
realizados, é de grande consideração para com
o grupo e é preciso que todos tenham esta
consciência, deste trabalho tão dignificante.
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 Sempre elucidamos que este trabalho não
seria dos mais fáceis pois é uma implantação
homeopática de soldados, que muitas vêzes
não estão preparados para tamanho
pioneirismo. É preciso muita força e coragem
para enfrentar as vicissitudes e decepções que
terão pelo caminho mas, com o apoio da
Espiritualidade Superior, um a um serão
sanados.
  
 Sabemos, entendemos a fortaleza que
precisam ter, como grandes desbravadores,
aqueles que entraram em mata cerrada onde a
escuridão, não os deixam conseguir nem
enxergar a luz do esclarecimento, a luz do
acolhimento e a luz do entendimento, portanto
meus amigos, força e coragerm pois a
espiritualidade está ao lado de todos para que
enfrentem todas as dificuldades que surgirão
pelo caminho; dificuldades espirituais daqueles
que ignoram a verdade e o esclarecimento
legado e deixado por grandes espiritualistas.
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 Sigamos em frente, firmes e alteados a Jesus o
Cristo porque assim conseguiremos implantar
aquilo que foi designado em mundos astrais
superiores.
  
 Deixo a todos o meu fortalecimento espiritual
e a esperança de que tudo acontecerá a
contento, Maria Thomazia que por Sonia Faria
ecerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE MARIA DE NAZARÉ RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 22/04/2024.
  
 Meus queridos amigos e amigas; venho
acompanhando vocês desde o início com
muito orgulho, com muita alegria vejo o
crescimento de vocês. 
  
 Vejo que vocês vão chegar muito longe,
aceitando, acolhendo as nossas orientações,
se aperfeiçoando, se aprimorando nesse
trabalho de Luz, nesse trabalho de amor,
nesse trabalho de acolhimento aos
necessitados, aos espíritos que vocês auxiliam
pois são milhares e milhares que são
resgatados em cada reunião dessas.
  
 Estou muito feliz com vocês e muito orgulhosa
de cada um, de cada um de vocês, por terem
abraçado essa causa; estejam sempre firmes,
crescerão muito mais, estou muito feliz por
passar aqui e homenageá-los.
  
 Deixo o meu carinho e o meu abraço fraternal
a cada um, Maria de Nazaré que por Sonia
Faria, encerro esta reunião.
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Humberto Rodrigues 

Nasceu na cidade de Ourinhos (São
Paulo – Brasil)



 MENSAGEM DE HUMBERTO RODRIGUES
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
NOTURNA DE 22/04/2024.
  
 Amigos espiritualistas, aqueles que resgatam
o verdadeiro espiritualismo legado pelo
grande mestre Luiz de Mattos. O que pesa na
codução de uma reunião tão importante; uma
reunião onde as pessoas, os seres dedicados,
buscam ajudar seu irmão em essência, na
condição em que se encontram no planeta-
escola Terra. 
  
 Inimagináveis são os trabalhos realizados e o
arrebatamento de espíritos em condições
adversas, o que é a proposta que este grupo
leva com sua boa intenção, para se alcançar os
quato cantos do planeta-escola Terra. 
  
 A boa intenção, a dedicação, a renúncia e o
caráter ilibado, promovem a conexão direta
com os espíritos da pleiande do Astral
Superior.
  
 Aqueles que duvidam, aqueles que ignoram,
não tem o alcance da mente aberta para estes
conhecimentos tão avançados.
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 Para quem esta no corpo físico, entender a
densidade que atrapalha o entendimento; é
preciso a mente muito aberta pois o corpo, a
matéria, embota o raciocínio devido ao alto
grau de materialidade do planeta-escola Terra. 
  
 Para o alcance à espirituaslidade, é de grande
necessidade a renúncia e muitos, meus
amigos, não conseguem renunciar ao básico
para se agregar à espiritualidade superior, não
basta falar, não basta somente a conersa
vazia, é preciso colocar em prática a realidade
espiritual com força, coragem e muita
harmonia.
  
 A intenções são importantíssimas, não
importa o tamanho do grupo que se propõe a
este trabalho, o que importa realmente é a
forma mais bela de se ajudar. 
  
 O caráter sendo moldado a cada dia, eleva
mais ainda as condições dos seres para
alcançar os espíritos de skol. Ajudaremos a
todos com estas boas intenções para esta
divulgação, que sabemos, não ser fácil mas é
preciso que seja feita, paulatinamente, na
medida das intuições, elas chegarão podem
ter certeza.
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 A forma de se conduzirem é muito
importante, mantendo-se sempre
conectados à Espiritualidade Superior,
aceitando, conduzindo e conversando
sobre os propósitos fundamentais sobre o
resgate do Espiritismo Racional e Científico
Cristão. 
  
 Trata-se de um trabalho árduo,
entendemos, mas todos aqui tiveram a
vivência e o apoio das grandes almas que
encarnaram neste mundo com propósito
cristão de ajudar e esclarecer a
humanidade para as verdades da visada,
prova maior está em o grande mestre ter
vindo dar o seu apoio para esta condução.
  
 Portanto meus amigos, avante sempre
com a espada da verdade, esta ninguém há
de derrubar, a espada da verdade é a
verdadeira realidade da Espiritualidade
Superior no planeta-escola Terra.
  
 Com este fortalecimento espiritual, deixo-
lhes o meu abraço fraternal, Humberto
Rodrigues que, por Sonia Faria encerra esta
reunião.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 23/04/2024.
  
  
 Os trabalhos estão sendo feitos através de um
esquema concebido pelos espíritos do Astral
Superior, é um trabalho intenso, estamos
também a trabalhar para os espíritos que
futuramente virão dos seus mundos astrais,
virão conectados com os espíritos superiores e
assim eles não irão se transviar do caminho
que escolheram nos seus mundos astrais,
estarão sempre sendo vigiados por seus
mentores astrais, se mantendo na educação e
no propósito que trouxeram e encarnarão em
famílias também muito preparadas e não se
desviarão do que é certo.
  
 A familia, também terá que ser preparada
espiritualmente para que, ao receber um
recém nascido, terem aquela educação e
empenho elevados espiritualmente, porque no
planeta Terra encarnarão espíritos com uma
educação espiritual muito elevada.
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 Os pais devem ser pessoas amigas, para trazer
a luz da espiritualidade aos seus queridos
recém-nascidos e assim conseguiraão obter as
intuições elevadas para conduzirem estas
crianças neste plano físico e esperamos que
este plano fisico seja cada vez mais diafanizado
para estes que virão encarnar com missões
especiais para serem seguidas aqui.
  
 Os seres aqui no planeta Terra têm que mudar
de comportamento e dar atenção aos futuros
espíritos que estão sendo preparados para aqui
chegarem.
  
 O mundo tem sofrido muitas mazelas de vários
espíritos ignorantes do poder espiritual, por
isso muitos encarnados tem se perdido no
caminho traçado em seus mundos astrais.
Todos nós vamos trabalhar sintonizados com
os espíritos da mais alta grandeza para que o
mundo fisico possa ter uma transformação
rápida, que queremos que se opere neste
planeta.
  
 Deixamos a todos nosso envolvimento neste
teabalho que acabaram de realizar, deixo-vos a
minha iriradiação de muito amor espiritual,
Sonia Faria que encerra esta belíssima reunião.
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 MENSAGEM DE MARIE CURIE RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
23/04/2024.
  
 No limiar dos descbrimentos da espiritualidade,
que vem datado de muitos séculos como no início
das mesas girantes, a descoberta da
espiritualidade que foi muito bem elaborada para
o esclarecimento da humanidade veio a crescer o
entendimento da vida fora da matéria.
  
 É um longo percurso que a espiritualidade vem
traçando no planeta-escola Terra; a luta do bem
contra o mau. Não podemos deixar de lembrar da
parte Inquisitória onde mulheres sábias eram
queimadas na fogueira por sua sabedoria, hoje
entendemos que era a mediunidade que já vinha
agregada aos trabalhos das mulheres no planeta-
escola Terra. Umas usadas para o bem e outras,
por falta de conhecimento, usadas para o mau,
mas de qualquer forma, paulatinamente para o
esclarcimento geral, mas já era um começo.
  
 Essa luta vêm sem o reconhecimento necessário
desse trabalho tão sutil e meticuloso, para que a
espiritualidade possa trazer conhecimentos, sendo
explanados de forma tranquila, sutil e com clareza
para aqueles que desconhecem e ignoram a vida
fóra da matéria.
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 Em minha vida física lutei e lutei muito
quando a minha descoberta foi ignorada e
hoje é tratada com grande veemência para
aqueles pacientes que necessitam da
radioterapia, não foi fácil implantar mas
quando cheguei no meu mundo de origem
que eu fui entender a ajuda espiritual que eu
tinha pois escutava as vozes; me mandavam
insistir, não desistir e continuar; então, a luta
de todos neste grupo é fortíssima para a
divulgação, para o esclarecimento deste
grande pioneirismo, que veio através das
ondas da internet; um avanço meus caros
amigos.
  
 Tenham consciência de que chegando as
mentes, em qualquer canto neste grande
globo terrestre, como será o bem que trarão
para aqueles que nada conhecem, para os que
vivem uma vida materializada, sem nenhum
conhecimento, sem saber utilizar o
pensamento para o próprio bem, pois não
ouvem nem a voz interior, não sabem nem
utilizar a intuição, que já vêm inserida em sua
essência.
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 A fortaleza, que trago neste momento é para
que todos se mantenham firmes nessa
condução, neste trabalho tão pioneiro e
necessário para a limpeza do planeta-escola
Terra, ainda com espíritos retidos por milênios
aqui, devisdo aos seus pensamentos ilusórios
da vida material e assim caminharemos, lado a
lado, neste trabalho de grande dignidade e de
grande acolhimento para a humanidade em
geral.
  
 O estudo, a harmonia e a renúncia devem
estar sempre ao lado de todos, porquê a
vitória virá após a desencarnação de cada um
e entendrão a força espiritual que congrega
entre todos.
  
 Deixo a todos o meu abraço e a minha
fortaleza espiritual para que jamais desitam de
um trabalho tão dignificante, Marie Curie que
por Sonia Faria encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA DE 24/04/2024.
  
 Felizmente há ainda neste mundo terráquio pessoas com as
quais podemos contar, que podemos enviar uma mensagem
de luz superior para tomarem decisões que venham dos
mundos asterais e este trabalho que está sendo executado
sob a direção dos mundos astrais superiores, foi uma tarefa
tomada com muita decisão, com muita luz e elevação de
pensamentos para que consigamos realizar o sonho que
desde há muito foi acalentado pelos espíritos do astral
superior.
  
 É por isso que estamos como espíritos a ladear este grupo
para que tudo possa seguir sob a determinação dos espíritos
luminosos. 
  
 É uma satisfação ver os passos que estão sendo dados neste
plano físico para que tudo possa correr bem e com a decisão
férrea dos espíritos superiores; caminhem com segurança e
determinação porque estamos junto de todos aqueles que
tomaram esta brilhante decisão de poder elevar os seus
pensamentos para que estejam conectados e assim
conseguirão receber dia após dia orientações dos mundos
superiores porque nós não queremos o fracasso de nenhum
elemento que trabalha neste grupo, que cada vez mais esta
sendo iluminado sob a luz que vêm dos mundos superiores,
para que consigam seguir fortes e compreenderem as
orientações dos espíritos do Astral Superior para que este
trabalho seja uma realidade, onde todos unidos consigam
levar avante esta luminosa decisão.
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 Estamos sempre a fortalecendo cada
elemento aqui, para seguirem sempre em
frente com as recomentdações dadas a todos
nesta corrente, onde formam um elo de
atração conosco, dos mundos superiores, por
isso vamos seguir com a determinação elevada
que abraçaram com muito amor e dedicação,
onde todos os dias estão a receber nossa
fortaleza astral para seguirem a causa que
abraçaram, a causa da realidade superior
implantada neste plano físico, 
  
 São todos responsáveis, a partir da decisão
tomada. Felizmente os espíritos do Astral
Superior encontraram este maravilhoso grupo
onde a cada dia estão conseguindo seguir a
luminosidade dos mundos astrias com a
decisão férrea e forte .
  
 Deixamos as nossas orientações, Sonia Faria
que encerra esta reunião.
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As montanhas da vida não existem apenas
para que você chegue no topo, mas para que

você aprenda o valor da escalada.



 MENSAGEM DE PADRE JOVINO DE MELO
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE
25/04/2024.
  
 Meus irmãos, minhas irmãs, fazer o Bem não
é fácil, principalmente quando muitas vezes
fazemos o Bem para uma pessoa e esta
entende o Bem como o Mau. 
  
 Os encarnados fazem o Bem sempre em troca
de alguma coisa, um agradecimento, um
elogio, diferente de vocês, neste grupo coeso,
que dedicam o seu tempo nas manhãs e nas
noites, para fazer esta caridade e fazer este
Bem que auxilia nossos irmãos. 
  
 Críticas, receberemos, dificuldades
aparecerão, lembrem-se que quando isso
acontecer com vocês, elevem seus
pensamentos a nós e iremos ao auxílio, de
cada um de vocês, não desanimem, não
desistam pois o Bem que vocês fazem é de
tamanha grandeza que vocês não têm idéia,
continuem assim.
  
 Deixo aqui a minha benção e recebam, cada
um de vocês, o meu abraço, Padre Jovino de
Melo que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.
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 MENSAGEM DE LUIZ THOMAZ RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
25/04/2024.
  
 Meus caros amigos, companheiros de luta e
fidedignidade aos trabalhos espiritualizadores
da humanidade. Sabemos da dureza da luta
de cada um que se dedica, sabemos das
dificuldades que enfrentam, sabemos da
maldade que está inserida muitas vezes numa
pequena vibração mau direcionada que atinge
diretamente aqueles mais sensíveis; é a luta
do Bem contra o Mau, meus caros amigos.
  
 Porque deixamos passar reflexos, as vezes,
que parecem assustadores, mas não são, eles
visam o fortalecimento de cada um para que
entendam como funciona essa dinâmica da
espiritualidade inferior. 
  
 Inferior porque êles mesmos se colocam
nessas condições, pois não aprenderam a
utilizar o pensamento e o reconhecimento das
suas essências em si mesmos. Todos
controlados pelos fluidos benéficos e
acalmadores, para que possam falar e passar
exatamente a sua essência para todos
entenderem e compreenderem. 159



 A cada vibração contrária, a cada
malediscência, aqueles que são convictos se
mantém firmes no tratamento, o tratamento
que devem conduzir nas atitudes com seu
semelhante. Esse fortalecimento dará a cada
um que enfrenta essas dificuldades, mais e
mais convicção daquilo que estão fazendo. 
  
 Muitos ficarão pelo caminho, muitos se
entregarão às dificuldades. Como este grupo
(Espiritualismo Racional e Científico Cristão)
alcançou esta frequência que o nosso antigo
presidente astral tanto esclareceu, para que
todos pudessem compreender a grandeza do
trabalho realizado. 
  
 É de grande importância para a
espiritualidade superior que essa implantação
seja feita no planeta-escola Terra, todos
precisam saber e entender que essas
dificuldades surgirão de tempos em tempos
mas isso não quer dizer que a espiritualidade
não será colocada da forma que foi estudada e
planejada em mundos astrais superiores.
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 É uma necessidade forte para o planeta-
escola Terra. As necessidades dos habitantes
deste grande planeta é enorme e precisamos
ter força, ser como um bambu, envergar mas
não quebrar e assim, cada um sairá cada vez
mais forte das situações de dificuldades que
enfrentam.
  
 Precisamos falar mais diretamente pois todos
aqui estão preparados para entender, não
precisamos de meio termo, precisamos
fortificá-los, precisamos soerguer todos
aqueles que têm ou tombam no caminho das
dificuldades, precisam seguir os exemplos dos
grandes espiritualistas, precisam seguir os
ensinamentos do grande mestre Jesus, o
Cristo. 
  
 É essa condução que queremos de cada um,
sabemos e entendemos, repito, que não é
nada fácil o trabalho espiritualista, mas
sabemos da força de cada um, da amizade
centralizada na harmonia e assim caminharão
lado a lado, se soerguendo, se ajudando
mutuamete para que estes trabalhos possam
continuar e a semente frutificar.
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 Tenham força, tenham coragem pois não
estão sozinhos e aqueles que eventualmente
desistem à beira do caminho, é porque não
estavam preparados exatamente para um
trabalho tão forte, onde necessitam de
pessoas fortes e decididas, essa convicção
levará todos a patamares superiores de
espirtitualidade com ajuda dos seus irmãos
em essência.
  
 |Tenham sempre em mente que a força do
bem jamais será destruída pela força do mau.
O Bem é sempre o Bem e ele será sempre
distribuído pela espiritualidade superior aos
seres encarnados num corpo físico no planeta-
escola Terra, conhecedores da espiritualidade
e como proceder no caminho de ajuda mútua
ao seu semelhante.
  
 Com essa fortaleza espiritual, deixo o meu
abraço acolhedor a todos os que se dedicam
ao trabalho de higienização do planeta-escola
Terra, para que continuem religados aos
campos superiores da espiritualidade, se
liguem aos seus amigos espirituais pois
estaremos de mãos dadas nestes trabalhos de
grandeza espiritual magnânima, Luiz Thomaz
que por Sonia Faria encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA
EM RENIÃO ESPIRITUALISTA DE 26/04/2024.
  
 Estamos e estaremos sempre presentes
nessas reuniões, nós não vamos vos
abandonar porquê, numa decisão acatada e
que foi tomada pelos espíritios do Astral
Superior, merece todo o nosso cuidado, toda a
Luz, para que possam compreender e levar
avante uma tarefa nobre como esta, por isso
estamos e estaremos sempre presentes a
incentivar-vos a dar-vos força e coragem e a
iluminar-vos com o brilho do Astral Superior
para que possam todos compreender que um
trabalho desses não é por acaso. 
  
 Sabemos que muitos aqui reunidos, já
entratam em consonância com os espíritos
superiores e estão a perceber todos os passos
que devem dar durante essas elevadas
reuniões, para que a realidade onde
desejamos chegar seja luminosa e de muita
transcendência espiritual.
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 Nos mundos astrais, já estavamos a espera
destes maravilhosos momentos; sabemos que
todos estão empenhados com tudo aquilo que
foi programado para o bem estar dos
encarnados neste plano fisico, porquê não são
somente vocês, há muitos espíritos encarnados
que estão a espera de uma decisão astral para o
melhoramento desses trabalhos realizados
neste plano físico.
  
 Sabemos que no planeta Terra, existem muitas
curvaturas mas estamos juntos para eliminar
todas essas curvaturas negativas que possam
denegrir a imagem da doutrina, confiem todos
nas palavras que vêm dos mundos astrais, pois
sabemos que paulatinamente, todos irão se
sentindo preparados para abraçar esta nobre
missão, que desde há muito esperavamos, para
que possamos seguir de forma retilínea, sem
curvaturas e nós estaremos juntos, podem
confiar pois todos os dias estão a receber a
irrigação da luz astral, incentivando-os a seguir
em frente, com valor, coragem e a confiança dos
espíritos superiores.
  
 Deixamos a todos essas palavras
incentivadoras, Antonio Cottas que por Sonia
Faria encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE
26/04/2024.
  
 Meus queridos amigos e amigas, meu pai
deixou um legado de estudo muito grande da
espiritualidade.
  
 É com muito orgulho que vejo vocês
praticarem esta reunião do jeito que ele
projetou; os mesmos rituais de tempos atrás;
continuem assim, aceitando nossas intuições,
nossas orientações e se fortalecendo cada vez
mais para que esta reunião cresça e possa
ajudar muitos espíritos encarnados e
desencarnados, ainda retidos na atmosfera
fluídica na Terra.
  
 Vocês continuem se fortalecendo, elevando
seus pensamentos, se fortificando cada vez
mais, se entregando a estas reuniões para que
nunca cessem, e sempre ajudando nossos
amigos espirituais.
  
 Deixo aqui esta orientação com muita
felicidade e orgulho de vocês, Maria Cottas
que por Sonia Faria, encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 27/04/2024.
  
 Iniciarei minha preleção para o refazimento e
fortalecimento daqueles que trabalham e estão
coesos, num grupo de reestruturação do legado
do grande mestre Luiz de Mattos, com uma
pergunta para que todos reflitam e pensem em
como a curvatura negativa da espiritualidade
superior foi paulatinamente inserida nestes
conhecimentos espiritualistas... meus caros
amigos:
  
 - Por que existem instrumentos mediúnicos no
planete-escola Terra?
  
 Existem instrumentos mediúnicos porque é um
mundo-escola, porque é um mundo ainda,
segundo a evolução do espírito no Universo,
num planeta semi-primitivo; a ligação pelos
intermediários com a espiritualidade superior é
necessária e essa ligação vai, paulatinamente se
ampliando porque o instrumento mediúnico,
junto com aqueles que os compreendem, vai
aumentando significativamente as conexões
necessárias para a instrumentalização de seres,
para um trabalho específico de socorro e
limpeza da atmosfera fluídica da Terra.
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 Quando elucidamos e esclarecemos é para
que todos tenham confiança em si e
entendam que telepatia existe, naqueles que
promovem com boa intenção de ajuda e estão
caminhando para a espiritualidade superior.
  
 A curvatura negativa que existe da
espiritualidade, que foi lançada neste planeta-
escola, ocorreu de forma oportunista, mas
nós, encontramos sempre um caminho para
que esta espiritualidade seja reestabelecida no
planeta-escola Terra e vai ser, meus caros
amigos porque confiamos em cada um de vós,
que aqui estão presentes diuturnamente para
esta reestruturação a fim de que a curvatura
volte para a positividade, aquela verdadeira.
  
 Sabemos e presenciamos esta manipulação
aos instrumentos mediúnicos, que conscientes
do seu dever, buscaram levar o entendimento
e a nossa palavra àqueles de direito.
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 Com a sua fidedignidade ao seu currículo
espiritual, traçado em mundos astrais
superiores, nossos instrumentois mediúnicos
conseguiram encontrar pessoas em que
puderam confiar, para trazer esses
esclarecimentos para a humanidade em geral.
  
 Não estamos aqui a julgar este ou aquele mas
precisamos encontrar o caminho verdadeiro, o
caminho de positividade e de direito da
humanidade no planeta-escola Terra.
  
 Precisamos caminhar fortemente, um ao lado
do outro para que esse elo possa alcançar os
objetivos traçados em mundos astrais
superiores e essa curvatura formar uma linha
reta para a espiritualidade superior.
  
 Com esse fortalecimento espiritual e esse
avanço nos conhecimentos espirituais desse
grupo, deixo o meu abraço fraternal, Antonio
Cottas, por Sonia Faria, encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 28/04/2024.
  
 Volto, pois a fortalecer-vos desta forma de
trabalho, volto pois a esta corrente de
altísssimo nível para fortalecer a todos, que
comvictos naquilo que deixei legado, convictos
no trabalho de ajuda mútua, neste trabalho
que necessitamos, ambas as partes.
  
 A espiritualidade superior e os habitantes
deste grande planeta, onde retidos na
atmosfera fluídica estão milhares e milhares
de espíritos e precisamos organizar a
descendência desses espíritos para que
consigam recobrar a sua consciência e dar
continuidade a sua evolução espiritual.
  
 A espada da verdade esta lançada e semeada
através de seres convictos e confiantes no seu
próprio eu e na sua essência, vindos para este
trabalho de embasamento e soerguimento da
espiritualidade verdadeira, aquela racional e
científica cristã.
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 Esta doação, meus caros amigos, e´de de
forte importância, pois a intenção na
frequência alfa, nos traz e nos apoiam para
podermos trazer o nosso fortalecimento a
cada um de vóz.
  
 Meu coração vibra de alegria pelo trabalho
realizado e pela consicência de cada um. Esta
espada da verdade erguida por braços fortes,
erguida por pessoas e seres espirituais
convictos, trarão para a humanidade o
esclarecimento necessário para que este
mundo possa evoluir na sua vibação.
  
 Precisamos retirar estes espíritos ignorantes
da vida fora da matéria que atrapalham a si e
aos que caminham na senda da evolução.
  
 É um trabalho árduo mas uma vez erguida a
espada da verdade, a nossa bandeira será
fincada nos moldes racionais, nos moldes do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão;
Luiz de Mattos que encerra esta reunião.
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Manuel Nobre MARTINS , nascido 25
Dez 1911, Santo Antão, Cabo Verde



 MENSAGEM DE MANUEL NOBRE MARTINS,
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA EM
29/04/2024.
  
 Meus caros amigos, é com grande satisfação
em estar neste momento junto a vocês
trazendo a minha mensagem de incentivo
para todos.
  
 Durante a minha vida física, trabalhei muitos
anos pela doutrina Racionalista Cristã na casa
em que fui presidente, na minha pequenina
ilha em Cabo Verde, desprendidamente, com
muito amor, fiz o meu trabalho durante
muitos anos e saibam que é uma honra para
os espíritos do Astral Superior, ver um grupo
como este, trabalhando para o Bem da
humanidade. 
  
 Não precisamos de muitas criaturas ou de
grandes cabeças ou de grande
espiritualidade, mas precisamos sim, de
criaturas desprendidas, somente com o
intuito de ajudar a humanidade,
principalmente neste momemnto difícil, de
caos, que esta passando a humanidade neste
planeta Terra.
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 Continuem os vossos trabalhos coesos, não se
preocupem com os outros, teham confiança
em vocês mesmos e confiem em nós. 
  
 Precisamos de pessoas sinceras, não
queremos fanáticos, pois muitos se entregam
ao fanatismo mas tudo não esta perdido. 
  
 Vamos em frente juntos, vamos com amor e
carinho porque a humanidade está precisando
destes trabalhos, principalmente os trabalhos
de incurssões, nestas reuniões de
desdobramentos, para ajudar estes espíritos
que estão perdendo suas vidas e por
ignorância, ficam quedados na atmosfera
fluídica da Terra.
  
 Fiquem Bem, deixo-vos minha irradiação
amiga, Manuel Nobre Martins, por Sonia Faria,
encerra esta reunião.
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Fernando Faria



 MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 29/04/2024.
  
 Por quanto tempo nos atrasamos para a
consolidação de uma reunião como esta. O
atraso entre o mundo astral e o planeta-escola
Terra é como se desse um delay, pois
trabalhamos para intuir aqueles que
necessitavam fazer uma implantação de uma
reunião nestes moldes.
  
 Lamentamos a deficiência daqueles que não
deram ouvido as intuições e as mudanças que
precisavam ser estabelecidas neste mundo-
escola. Precisamos avançar, a evolução precisa
ser contínua e acompanhando a tecnologia já
instalada neste planeta, deixada por grandes
mentes que colocarm esta ferramenta
chamada internet para a evolução do ser
humano.
  
 E por que não esta ferramenta inserida na
espiritualidade com disciplina, ordenamento,
renúncia e dedicação?
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 E assim estamos conseguindo, dia a dia,
fazendo o que é ncessário, retirar os espíritos
retidos na atmosfera fluídica da Terra.
Diuturnamente montamos estratégias de
acordo com a capacidade de cada um, tanto
no mundo físico quanto nos mundos astrais e
assim, pautados no apoio, na consideração,
respeito e principalmente na dedicação, vamos
trabalhando e fazendo a limpeza e
higienização do planeta-escola Terra.
  
 Um dos maiores problemas do ser encarnado,
sem conhecimento, é não dar atenção a sua
intuição, o seu eu interior, que tanto é
explanado por espiritualistas e colocados na
escrita para que possam compreender que a
intuição nos ajuda a caminhar, nos livrando
das dificuldades terrenas ou dos impecílios
que vibraconalmente jogam em cima daqueles
que estão encarnados, tanto nos pensamentos
dos espíritos desencarnados e suas influências
como os espíritos encarnados que acham que
o pensamento não vale nada e assim, perdem
os seus corpos físicos por não darem atenção
àquilo que é de mais precioso, que é o
conhecimento de si mesmo.

180



 Ninguém veio ao planeta Terra para deixar
seu corpo físico prematuramente, todos
vieram pra seguir o seu caminho até a velhice,
mas muitos não conseguem, perdem os seus
corpos físicos no meio do caminho e assim,
voltam aos seus mundos e precisam reinteirar
a sua evolução com revolta e o discernimento
contráro às Leis Evolutivas; mas estamos aqui,
fiéis, trabalhando para que este conhecimento
e este esclarecimento seja comum a todos
para que entendam e possam redirecionar as
suas velas no caminho da redenção espiritual.
  
 É com gande alegria que hoje passo nessas
correntes, apoiando amigos queridos que
fazem desta reunião um brilho e a luz para
aqueles que necessitam.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal de
alegria e contentamento, Fernando Faria que
por Sonia Faria encerra esta reunião.
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 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA DE 30/04/2024.
  
 Meus queridos amigos, minhas amigas, o planeta
Terra passa por um momento muito turbulento;
guerras, crianças se duelando nas escolas, famílias
em conflito, casais se matando por amor, isto é
amor?
  
 Por isso, meus amigos, fiquem atentos pois o
astral inferior está aí, como diz uma frase na nossa
meditação:
  
 - ...” vigilantes permanentes, sabedores das nossas
imperfeições”
  
 Façam isto, estejam atentos, estudem, leiam mais
livros para se fortalecerem e se prevenirem dos
ataques do astral inferior.
  
 Meus amigops, acreditem na força que vocês têm,
acreditem no trabalho deste grupo que nada os
afetará e se, caso precisarem, estaremos aqui.
  
 O planeta Terra precisa de muitas vibrações,
vamos elevar nossos pensamentos às nossas
casas, a todas as famílias e ao nosso planeta Terra
para que possamos passar por este momento
turbulento com mais tranquilidade.
  
 Deixo aqui a minha orientação e meu abraço
fraternal, Sonia Faria que encerra esta reunião.
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Tudo está conectado no
universo.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPIRITUALISTA NOTURNA DE 30/04/2024
  
 Todos puderam observar os reflexos que foram
designados para esta reunião de espíritos absortos
na sua própria ignorância, nem mesmo sentiram o
desenlace do seu corpo físico e caminham pelo
planeta-escola Terra sem nenhuma condição de alçar
aos seus mundos. 
  
 A necessidade de amparo para esses espíritos é
muito grande e nessas condições, desencarnam
milhares e milhares de espíritos por dia, sem saber
para onde vão e o que estão fazendo; não
conseguem raciocinar nem entender o que se passa,
pensam estar sonhando, pensam estar perdidos no
próprio sonho.
  
 Observem a importância desse trabalho mediúnico,
implantado pelo grande mestre Luiz de Mattos, que
grande importância para a humanidade em geral; o
socorro imediato a estes espíritos porquê, muitas
vezes, precisa ser imediato, tamanha a perturbação
do espírito para êle não se perder mais e mais, não
atrapalhar mais a sua evolução, é preciso o socorro
imediato. Esse socorro, entendem todos nesta
reunião a importância, porque senão nenhum de
vocês estaria neste momento ligado a este trabalho
tão importante.
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 Muito temos que fazer ainda meus amigos, é
só o começo, pois muitos haverão de vir nos
ajudar, muitos reconhecerão este trabalho,
precisam ser despertados, pois já vieram
prontos a dar continuidade a este trabalho. 
  
 Como sempre alertamos, houve um atraso
pela falta de entendimento daqueles que
trabalham pela espiritualidade superior. Esta
emergência, devido a sérios problemas que o
planeta Terra passou, por influência dos
espíritos inferiores, que tiveram em vida físisca
as condições de trabalhos técnicos em
medicina, influenciaram por demais aqueles
que não têm uma direção e só pensam na vida
material e no corpo fisico e através destas
influências deletérias, de espíritos que
treansitam pela atmosfera fluídica da Terra,
que em suas vidas fisicas tiveram a
oportunidade de trabalhar pela população
mas não cumpriram o seu dever, ficaram
retidos, influenciando governantes e
governados e assim, meus amigos, vamos
trabalhando, elucidando a cada um de vós que
neste momento entregam as suas boas
intenções para este trabalho de ajuda mútua e
as incurssões planetárias.
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 As dimensões astrais olham para todos com
grande considersação, fortalecendo a cada um
todos os dias, para que não se percam e não
saiam do caminho trilhado, este caminho
florido e de luzes a si e a toda a humanidade,
portanto, este caminho precisa ser cada dia
mais fortalecido.
  
 Sempre elucidamos que não se importem
com o que digam ou o que pensam. O
caminho precisa ser desbravado, o caminho
precisa ser aberto com a espada da verdade.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e a
minha irradiação amiga, Maria Cottas que por
Sonia Faria, encerra esta reuião.
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NOS REUNIMOS, VIA REDES, EM HORÁRIOS
DEFINIDOS, AMPLIANDO A
CADA MOMENTO ESSA
COMUNICAÇÃO SUBLIME COM AS FORÇAS
SUPERIORES.
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LIVES

DESDOBRAMENTO
DESOBSESSÃO ESPIRITUAL

LIVE DE ESTUDOS RP REUNIÃO
PÚBLICA

2a 7h30 DDE 21h00 DDE
За 7h30 DDE 20h00 LE E DDE
4a 7h30 RP 21h00 RP
5a 7h30 DDE 20h00 LE E DDE
6a 7h30 DDE 20h00 LE E DDE
Sábado 7h30 RP
Domingo 7h30 RP

A SALA ESTARÁ ABERTA 10 MINUTOS
ANTES DA REUNIÃO

PARA PARTICIPAR DA VIDEOCHAMADA
CLIQUE NO LINK

https://meet.google.com/txi-pvxi-nxm
ou pelo telefone: +55114949.3270

e digite pin: 811.471.911#
Para acessar mais numeros de

telefones clique em
https://tel.meet/txi-pvxi-nxm?

hs=5

 www.erccristao.top

http://www.erccristao.top/
http://www.erccristao.top/
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Termos e Condições
Aviso Legal

Apesar de se ter feito todas as tentativas
de se verificar toda a informação nesta
publicação, o editor não assume qualquer
responsabilidade por erros, omissões ou
interpretações erradas deste livro.
Quaisquer referencias a pessoas
específicas, organizações não são
intencionais.
As imagens sao de plataformas
plataformas como Unsplash, Pexels e
Pixabay.

Esta obra tem
Autencidade, e
de livre
divulgação 
sem fins
lucrativos.


